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 PÁGINA A2

Na segunda-feira, o advogado Carlos, usou a Tribuna da 
Câmara para falar sobre a Escola Livre de Teatro
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15 anos de Geovana Floriano Camargo
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Mínima:  21ºC
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Sol com algumas nuvens.
Pancadas de chuva à tarde e à noite.

 PÁGINA A10

Política
Vereadores terão R$5,7 milhões para 

emendas impositivas em 2024

 PÁGINA A3

Personagem da Semana
Entrevista com Rafael Carnaz, 

administrador da Santa Casa de Jales 
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Votação
Eleição para Conselho Tutelar será 

realizada em 1º de outubro

 PÁGINA A12

Clima
Chuva causa estragos e adia eventos 

em Jales e na região

 PÁGINA A8

Consumidor
ACIJ e Prefeitura irão realizar Semana 

do Freguês, de 08 a 14 de setembro

LH anuncia autorização para construção do segundo viaduto  
O prefeito de Jales, Luís 

Henrique Moreira, anunciou 
que a SPU (Secretaria de Pa-
trimônio da União) liberou 
o terreno para a construção 
do segundo viaduto sobre a 
linha férrea. Era o passo que 
faltava para a  Rumo,  con-
cessionária da rede ferrovi-
ária iniciar a obra. Conforme 
o jornal  A Tr ibuna já t inha 
adiantado, a obra será uma 
espécie de prolongamento 
da Rua Dois, ligando a Ave-
nida Jânio Quadros (terreno 
em frente ao comboio e a 
um supermercado) ,  à  Rua 
Oswaldo Cruz, no Jardim Es-
tados Unidos, do outro lado 
da linha. 

Um ano depois de inaugurar o primeiro viaduto, o prefeito Luís Henrique usou as redes 
sociais para anunciar ao lado de Marynilda Cavenagh e do secretário Manoel de Aro, a 

liberação do terreno para a construção do segundo viaduto

Prefeitura instala nova iluminação de LED no 
prolongamento da “João Amadeu”

A Prefeitura de Jales se-
gue realizando trabalhos de 
melhoria e modernização da 
i luminação pública em di-
versas áreas da cidade. Neste 
mês de agosto, por meio da 
Secretaria de Obras, Infraes-
trutura e Desenvolvimento 
Urbano,  substituiu todo o 
sistema de iluminação con-
vencional por LED no pro-
longamento da Avenida João 
Amadeu, entre o viaduto da 
rodovia Euclides da Cunha e 
o Jales Clube. Quem passar 
pelo local à noite já poderá 
ver o trecho totalmente ilu-
minado.

Quem passar pelo prolongamento da Avenida João Amadeu a noite já poderá ver o trecho 
totalmente iluminado
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Um gigantesco público lotou a Praça Dr. Euphly Jalles na noite de 25 de agosto

Uma noite histórica presti-
giada por milhares de pessoas. 
Assim foi a sexta-feira, 25 de 
agosto, data em que a Prefeitura 
de Jales, por meio da Secretaria 
Municipal de Desenvolvimento 
Econômico, Cultura e Turismo, 
inaugurou em grande estilo seu 
amplo e moderno palco Doutor 
Jamil Saad, na Praça Dr. Euphly 
Jalles, marcando uma nova era 
para a cultura e lazer da cidade.

A cerimônia de inauguração 
contou com a presença do pre-
feito Luís Henrique Moreira, da 
primeira-dama Alziane, da vice 
Marynilda e autoridades.

Gian & Giovani marca a inauguração do Palco Dr. Jamil Saad
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 PÁGINA A7
Pacientes sendo orientados nas salas de espera das 

unidades de saúde sobre alguns cuidados essenciais que 
cada cidadão pode tomar para evitar a perigosa propagação 

dos escorpiões

Prefeitura intensifica ações na 
Semana Estadual de Enfrentamento 

do Escorpionismo
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Minha infância transcorreu em uma fazenda 
no interior de Minas e, ali, a memória de meus 
sonhos começou. Talvez tivesse sete anos quan-
do minha mãe me apresentou o primeiro livro, O 
Velho e o Mar, de Ernest Hemingway. Li, então, a 
história de um pescador que saiu em seu barco 
para alto mar ambicionando trazer um grande 
peixe.

Terminada a leitura, fui indagado: qual a con-
clusão sobre o livro? Respondi que havia apenas 
entendido a história de um velho pescador que 
conseguiu fisgar um grande marlim, e após 
fisgá-lo, a sua luta indômita para trazê-lo à praia. 
Ele o conseguiu, porém o marlim chegou às 
areias destroçado, devorado por outros peixes.

Compreendi apenas o sentido literal da 
narrativa, sem descobrir o que as palavras escon-
diam, embora acompanhadas de muita fantasia. 
Minha mãe deu-me então várias explicações 
metafóricas do significado daquela luta terrível 
entre o velho e o peixe. O pescador, ela me disse, 
não foi derrotado ou frustrou-se, pois lutou até 
o fim, deu o máximo de si e a vida é assim. Nem 
tudo sai como desejamos, mas o que importa e 
nos engrandece é a luta, é o dar tudo de si.

Ela me esclareceu e deu várias lições sobre 
como apreciar e analisar um livro. O resultado 
dessa minha primeira experiência literária foi, 
portanto, a descoberta da necessidade de pene-
trar nas entrelinhas, de decifrar as ideias do autor 
e as suas emoções, enfim, ser capaz de admirá-lo 
em plenitude.

A partir de Hemingway, comecei a mergulhar 
nos livros e aprendi a entendê-los, a comparti-
lhar as emoções e sentimentos do autor, e a po-
der avaliá-los. Sim, pois ler e amar um autor sig-
nifica penetrar em sua alma, sentir suas dores e 
alegrias e vivenciar os seus sonhos, interligados 
aos nossos, e estabelecer com ele um vínculo 
prazeroso permanente.

Havia, na estante de meus pais, a História 
da Civilização, de Will Durant, quinze volu-
mes grossos, obra maravilhosa! Eu me retirava 
para o pomar e, recostado sob uma laranjeira, 
viajava pelo velho Egito, Grécia e Roma, e me 
deslumbrava com suas eternas contribuições à 
civilização. Hoje, reconheço que meu estilo foi 
muito influenciado pela maneira de escrever de 
Will Durant.

Depois, cheguei ao angustiante Kafka, ao 
existencialismo de Sartre e aos clássicos. Li a 
Comédia Humana, de Balzac, Machado, Eça, 
Zola, Proust, até me deparar com meu escritor 
preferido: Dostoiévski, cujos romances são 
verdadeiros ensaios de psicologia. Um outro 
assunto cativante é a História do Brasil, leituras 
sobre a república velha e as décadas seguintes, 
o suicídio de Vargas, o governo Jango e o golpe 
de 1964.

Ocorre frequentemente um problema co-
mum a quem ama os livros: o lugar para guardá-
-los. O meu modesto apartamento está abarro-
tado deles e atualmente evito comprá-los. Aliás, 
minto, pois não consigo deixar de fazê-lo, porém 
de modo mais seletivo. Meus filhos então me 
aconselham a doá-los para que outras pessoas 
possam também desfrutá-los.

Porém, não entendem o meu amor por eles, 
não entendem que não posso me retalhar e 
violentar o meu espírito, pois os livros estão 
visceralmente em mim. Quando os vejo silencio-
sos, fechados nas estantes, eu sinto em cada um 
deles o contexto de minha vida em que foram 
lidos e as emoções que senti. Não percebem 
que sou um Quixote e estou na vida a enfrentar 
moinhos de vento.

           *É escritor, autor do livro “Sol e Solidão 
em Copacabana”, parte da Trilogia do Sol

Com a chegada do mês de setembro, inicia-
-se em todo o Brasil o já conhecido “Mês da Bíblia”, 
inspirando-se no fato de que, ao final do mês, no dia 
30, celebra-se São Jerônimo (342-420), o patrono 
dos estudos bíblicos, uma vez que ele foi tradutor 
e estudioso das Sagradas Escrituras. A cada ano, 
escolhe-se um livro da Bíblia a ser melhor conheci-
do e um lema, ou seja, um assunto de destaque no 
interior desse livro. Há uma alternância entre livros 
do Antigo e Novo Testamento. Este ano, o livro-tema 
escolhido é a Carta aos Efésios, presente no Novo 
Testamento. O lema é: “Vestir-se da nova humani-
dade!” (cf. Ef 4,24).

Os motivos que levaram à escolha da Carta aos 
Efésios são dois: o primeiro deles é a relação com a 
sinodalidade, processo pelo qual a Igreja Católica 
passa em todo o mundo, convocada pelo Papa 
Francisco diante do Sínodo dos Bispos (outubro de 
2023 e 2024) que refletirá sobre a Igreja. Efésios fala 
muito sobre a Igreja e sobre a visão que devemos ter 
dela. O segundo motivo é pela questão da iniciação 
à vida cristã. Essa carta fala muito sobre o batismo, 
esse tema é uma das prioridades da Igreja no Brasil 
atualmente.

Essa carta pertence à segunda geração de 
cristãos, isto é, aqueles que não conviveram pesso-
almente com Jesus e seus discípulos. Uma provável 
data para a sua redação seria entre os anos 80 e 90 da 
era cristã. Algum colaborador/discípulo do apóstolo 
Paulo deve tê-la escrito para comunidades localiza-
das na antiga Ásia Menor, atual território da Turquia. 
Éfeso era a capital romana dessa região e há uma 
menção na carta a um tal de Tíquico (Ef 6,21), que já 
havia sido nominado em At 20,4 e 2Tm 4,12, o qual 
é situado na comunidade cristã de Éfeso.

A finalidade da carta pode ser buscada, não com 
absoluta certeza, em um dos seguintes objetivos: 
o primeiro, restabelecer a unidade, a paz e o bom 
entendimento entre os descendentes de judeus 
e os gregos/gentios que haviam se decidido por 
seguir Jesus.O segundo, estabelecer a reconciliação 
entre os membros da comunidade, pois não havia 

mais os apóstolos e discípulos diretos de Cristo para 
garantirem a unidade das comunidades. O terceiro, 
destacar os valores evangélicos, a adesão a Cristo 
e reforçar o compromisso cristão, uma vez que as 
comunidades daquele tempo conviviam em uma 
sociedade cujos valores eram contrários ao Evan-
gelho de Cristo.

A Carta aos Efésios deixa claro que a unidade da 
Igreja funda-se diretamente em Deus, na Trindade. 
Afinal, somos todos filhos e, portanto, irmãos por 
termos um mesmo Deus Pai, criador do universo. 
Jesus, o Filho, é o destinatário de toda a criação, é o 
Senhor do Cosmos. Recebe os títulos de: o amado, o 
eleito, o mediador, o unificador, o redentor, a cabeça 
da Igreja. Somente ele conhecia o plano de salvação 
do Pai (denominado de “mistério”) e o podia revelar. 
O Espírito Santo é aquele que dará o cumprimento 
da promessa de Deus Pai. Ele confirma o messia-
nismo de Jesus e, por isso, garante a unidade da 
comunidade de seus seguidores.

O lema do Mês da Bíblia — “Vestir-se da nova 
humanidade” — baseado em Ef 4,24, sintetiza muito 
bem o que o autor de Efésios pretende com a sua 
exortação às comunidades. Pelo nosso batismo pas-
samos a ser participantes da vida, morte e ressurrei-
ção de Jesus, ou seja, fazemos parte da Igreja, a qual 
nada mais deve ser do que a comunidade onde se 
vive, se pratica e se expande o mistério de amor de 
Deus Pai, Filho e Espírito Santo a toda a humanidade. 
É a vida em comunidade que deve revelar ao mundo 
o quanto Deus nos ama. Daí a importância da Igreja, 
pois Deus ama e cuida do mundo mediante a comu-
nidade dos seguidores de Jesus, quando essa atua 
segundo o Evangelho, é claro!

Por isso, a Igreja, que somos nós, — aqueles que 
foram batizados e seguimos Jesus Cristo—sendo 
fiel a ele, torna-se esse “homem novo”, despojado 
do “homem velho”, corrompido pelas paixões enga-
nadoras deste mundo em que vivemos (cf. Ef 4,22).

         
*É padre, e professor da Comissão Bíblica 
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O que aprendemos com a literatura Unidade e comunhão é o que precisamos

RECOLHIMENTO ORANTE
Assim é classificado o retiro do clero da Diocese de Jales 

que aconteceu nesta semana, no Seminário Santo Antônio, em 
Agudos-SP. Não se trata de “férias coletivas”, como alguns 
podem imaginar, mas de um recolhimento orante para reno-
vação das inspirações através da convivência entre os pres-
bíteros. Para o bispo diocesano, Dom Reginaldo Andrietta, 
que também participou, trata-se de um momento fundamental 
para a vida presbiterial, por que durante o período, busca-se 
“no recolhimento, na oração e na meditação, inspirações mais 
profundas (…) e essas inspirações nos alimentam também 
para que possamos nos colocar a serviço do nosso povo e de 
maneira muito mais qualificada”.

CAPACIDADE INVENTIVA
A equipe da Santa Casa de Jales usou a cria-

tividade e a ousadia para resolver um problema 
complicado. Estão adaptando patinetes elétricos 
aos carrinhos que transportam alimentação, roupas 
e materiais do almoxarifado pelas alas do hospi-
tal (quatro lances de rampa). O resultado foi tão 
satisfatório que o primeiro modelo já está sendo 
adaptado a outros dois carrinhos e, em breve, todos 
devem estar motorizados. O custo de um carrinho 
motorizado é de aproximadamente R$ 35 mil, mas 
o protótipo criado em Jales não sai por mais de R$ 
3 mil. Antes eram necessários dois funcionários 
para empurrar e puxar os pesados carrinhos. Agora, 
apenas uma pessoa dá conta, sem fazer esforço.  

ADIADO NOVAMENTE
Foi adiada novamente a leitura do requerimento de cria-

ção da Comissão Especial de Inquérito que tem a missão de 
investigar os gastos exorbitantes durante viagens oficiais. 
Todo mundo se lembra, matéria produzida e redigida por este 
“escriba” desenfronhou a farra de alguns vereadores em chur-
rascarias rodízios durante as viagens oficiais. Era pra ser lido 
na semana passada, mas foi adiada devido ao fim do tempo 
regimental, parcialmente ocupado pelo secretário de Esportes, 
Wilter Guerzoni. Na segunda-feira, 28, quem usou o tempo 
foi o advogado Carlos de Oliveira Mello, que falou sobre as 
atividades da Escola Livre de Teatro. Até o momento, não há 
ninguém inscrito para usar a tribuna, então o requerimento 
pode ser lido na próxima sessão. A seguir, haverá a escolha dos 
três integrantes da CEI. Na bolsa de apostas de Nova York, os 
lugares estão valendo tanto quanto aquela água de R$ 43,00 
comprada por Elder Mansueli em uma dessas viagens. 

PRORROGAÇÃO
O Diário Oficial publicou a prorrogação de prazo de execução da 

revitalização da Avenida “Paulo Marcondes”, com execução de ilu-
minação pública ornamental, no trecho entre a rodovia Euphly Jalles 
(SP-563) e a Avenida da Integração, por mais 150 dias, o que dá até 18 
de janeiro de 2.024.

PRORROGAÇÃO 1
Também foi publicada a prorrogação até 31 de janeiro de 2025 

do contrato com a Kalli Produções Musicais e Publicidade LTDA, 
garantindo que a empresa será mantida na organização da Festa de 
Peão (Expô Jales), no mês de abril, compreendendo o fornecimento do 
espaço, mobiliário adequado, equipamentos para a realização do evento, 
bem como planejamento, organização, a execução, a operacionalização, 
a recepção, a produção e assessoria de eventos, acessórios, insumos 
e todos os demais materiais e serviços do evento. O valor inicial (R$ 
53.500,00) será reajustado conforme o INPC.

TORMENTA PREVISTA
Não eram precisos laudos de meteorologistas nem de engenheiros 

para prever que os transtornos sofridos por feirantes do Comboio de 
Jales no fim da tarde de quarta-feira, 30, estavam prestes a acontecer. 
Como a Prefeitura informou através de Nota Oficial, a obra ainda está 
em andamento e ainda existem muitas etapas a serem realizadas. A per-
manência de atividades comerciais embaixo de um lugar sem a devida 
cobertura só podia resultar no que resultou. 

SUGESTÃO DE REQUERIMENTO
A Prefeitura garante que antes de iniciar a reforma, os próprios 

feirantes pediram para permanecerem trabalhando no local durante a 
execução da obra, para que não prejudicasse a geração de renda e tra-
balho. Diante das imagens, sobram dúvidas que certamente se tornarão 
um requerimento: Quando aceitou o pedido para que permanecessem 
no local, a Prefeitura os alertou que poderiam não estar seguros? A quem 
cabe garantir a segurança dos feirantes, a associação que os representa 
ou a Prefeitura? A Prefeitura poderia obrigá-los a ir provisoriamente 
para outro lugar? Quem vai arcar com os prejuízos? Se eles se compro-
meteram a usar apenas o espaço que não estava sendo reformado, por 
que usaram o que estava? De quem foi a imagem mais arranhada com 
a confusão? 

UMA COISA É UMA COISA...
O vereador Hilton Marques entrou em contato com este “escriba” 

para esclarecer que a instituição de ensino citada por Vicentinho no 
tópico abordado nesta coluna é a Universidade Federal, não o Instituto 
Federal de Educação. “A Universidade realmente é mais distante e difí-
cil de liberar, mas já fizemos uma reunião sobre o Instituto Federal com 
ampla participação da comunidade e estarei me reunindo com o prefeito 
Luís Henrique para combinar os próximos passos. Acredito que as trata-
tivas para trazer o Instituto Federal de Educação estão mais adiantadas”. 

MÉTODOS
Enquanto os vereadores Bruno de Paula e Bisma-

rk Kuwakino solicitam do Executivo a criação de um 
banco de ração e utensílios para animais no municí-
pio de Jales, a vereadora Andréa Moreto deu muitos 
passos adiante. Ela está pedindo a criação do Depar-
tamento do Bem-Estar Animal dentro da Secretaria 
Municipal de Agricultura, Pecuária, Abastecimento 
e Meio Ambiente.  
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RAFAEL CARNAZ PRADO
ADMINISTRADOR DA SANTA CASA DE JALES 

Por traz da elogiada condição financeira da Santa 
Casa de Misericórdia de Jales estão certamente 
os bons provedores que passaram pelo hospital 

nos últimos 17 anos, mas não só isso. Boa parte do bom de-
sempenho se deve ao jovem administrador Rafael Carnaz 
Prado, de apenas 40 anos, dos quais 15 atuando na área da 
Saúde. Natural de Barretos, já tinha trabalhado na Santa 
Casa daquele município quando assumiu a administra-
ção da Santa Casa de Jales, onde está há sete anos. Com 
sólida formação acadêmica e jeito de bom moço, Rafael é 

graduado em sistemas da informação e pós-graduado em 
administração hospitalar pela Faculdade de Ciências Médi-
cas da Santa Casa de São Paulo e em Gestão em Saúde pela 
Universidade São Camilo. Foi dele a função de comandar o 
hospital durante a complicada pandemia do novo corona-
virus e é dele a função de executar a ampliação e reforma 
de alguns dos mais importantes setores do hospital. Uma 
de suas frases preferidas é: “Custo é igual unha. Se não cor-
tar, vai continura crescendo”. Rafael Carnaz Prado é o nosso 
Personagem da Semana.

A Tribuna: A Santa Casa está 
fazendo uma reforma importante.

Rafael: A gente tem previsão 
de que em setembro consiga en-
tregar as duas últimas reformas 
deste exercício que é a ampliação 
da emergência e os seis leitos de 
isolamento. A gente teve dificul-
dade tanto no projeto quanto 
na prestação do serviço. Para se 
ter ideia, faz apenas dois meses 
que a gente conseguiu contratar 
o piso. É uma empresa especia-
lizada. Ficamos um ano e meio 
buscando essa empresa e eles 
instalaram o piso em seis horas. 
É algo muito moroso. A gente 
também tem recursos limitados 
porque estamos fazendo com re-
cursos próprios e tomando todo 
o cuidado para não ter nenhum 
estouro grande.   

A Tribuna: Esse tipo de piso 
tem especificações especiais, né? 
Não é como um piso comum.

Rafael: Sim, ele tem que ter 
alguns padrões autorizados pela 
Vigilância Sanitária ainda mais lá 
que a gente teve que subir um 
pouco o piso por causa da pressão 
negativa e subiu um pouco por 
causa do esgoto. Era delicado por 
questão de peso e tamanho, mas 
quando vieram instalar tivemos 
uma surpresa tão satisfatória que 
eu pedi pra ver se podemos insta-
lar também no centro cirúrgico, 
que também tem uma manu-
tenção delicada e que leva em 
média uma semana. Com esse, 
leva apenas um dia.  

A Tribuna: Tem equipamentos 
novos também?

Rafael: Temos o equipamento 
de endoscopia e colonoscopia e 
ecocardiograma que queremos 
entregar. A parte de estrutura físi-
ca já está pronta porque fizemos 
com recursos próprios. Finaliza-
mos o certame para a compra e 
estamos aguardando recursos 
das concorrentes. Aí precisamos 
mandar para a comissão da Pre-
feitura analisar e dar o OK. Aí em 
30 dias os equipamentos estarão 
funcionando.

A Tribuna: Deixa eu ver se en-

tendi: Vocês fizeram a licitação 
aqui com a supervisão deles? 

Rafael: Toda a parceria público 
privada tem que ser montada 
uma comissão para supervisionar 
o projeto. É um pré-requisito do 
Tribunal de Contas. Se manda 
recursos públicos tem que ter 
uma supervisão para ver se foram 
alcançadas as metas e se atende 
os princípios da administração 
pública (legalidade, impessoali-
dade, moralidade, publicidade e 
eficiência)

A Tribuna: Mas nem todas as 
compras que vocês fazem precisa 
ser através de licitação?

Rafael: Não, mas sempre 
fazemos com três orçamentos. 
Mesmo sendo recursos privados, 
temos que gerir atendendo os 
requisitos mínimos de qualidade, 
prazo e preço. 

A Tribuna: Isso é iniciativa pró-
pria?

Rafael: Sim, iniciativa nossa. 
Desde quando eu entrei aqui, de-
cidimos que tudo temos que fazer 
com base em três orçamentos. 

A Tribuna: E o valor dessas 
obras? 

Rafael: Em torno de R$ 700 mil 
na Emergência, incluindo os equi-
pamentos. No isolamento foram 
R$ 650 mil, incluindo os leitos e os 
equipamentos. Cada cama custa 
quase R$ 9 mil porque tem seis 
movimentos independentes cada 
uma. O isolamento e a ampliação 
com recursos próprios. Os equi-
pamentos de colonoscopia e exa-
mes de eco estão estimados em 
R$ 570 mil, entre recursos próprios 
e da Câmara. Somente da Câmara 
são R$ 453 mil, se não me engano. 

A Tribuna: Então os recursos 
destinados pela Câmara Munici-
pal através das emendas impo-
sitivas estão sendo uma grande 
ajuda?

Rafael: Extraordinária! No pri-
meiro ano recebemos R$ 259 mil. 
Foram sete vereadores que nos 
auxiliaram, com isso fizemos uma 
adequação do serviço de osmose, 
manutenção dos serviços de in-

formática, central de esterilização, 
instalamos um sistema de preven-
ção que dispara um alarme em 
caso de qualquer problema téc-
nico. Compramos televisores para 
o painel informativo, máquina de 
solda, carrinho de medicação, 
máquina de lavar piso, biombos, 
maca etc. Tudo isso custou R$ 259 
mil e devolvemos o que restou. 

A Tribuna: Neste ano, todos 
os dez vereadores destinaram 
emendas?

Rafael: Sim, todos os dez. Mas 
neste ano provavelmente não 
haverá devolução porque os equi-
pamentos custarão mais do que 
os R$ 430 mil que recebemos. 
Esse dinheiro já está em conta e 
o processo de licitação finalizado. 
Só falta a comissão da Prefeitura 
dar o OK que a gente já vai efetivar 
a compra.   

A Tribuna: O dinheiro que vem 
de emenda parlamentar estadu-
al e federal também precisa de 
licitação? 

Rafael: Sim, precisa. Aqui den-
tro nós chamamos de Comissão 
de Análise de Recursos Públicos, 
que faz edital e tem participação 
da área técnica. Tem alguns casos 
em que só os três orçamentos 
bastariam, mas a gente sempre 
faz um processo um pouco mais 
amplo para garantir a melhor 
compra.      

A Tribuna: Como vocês re-
solvem essa problemática finan-
ceira? Quer dizer, a Santa Casa 
vive em de déficit orçamentário. 
Como conseguem fazer obras e 
investimento?

Rafael: As contas do exer-
cício de 2022 estão fechadas e 
auditadas. Às vezes as pessoas 
confundem um pouco isso. O 
déficit operacional é a razão de 
ser do hospital, ele tinha quer ser 
autossustentável com o a venda 
do serviço dele, que é o fatura-
mento com serviço hospitalar 
e a gente não é. A gente precisa 
cobrir o déficit, o que não conse-
gue pagar com a venda dos ser-
viços. Em 2022 ficou faltando R$ 
14.774.781,02, que equivale a R$ 

1.231.148,42 em média por mês. E 
como isso é coberto? Com emen-
das parlamentares, com alguns 
programas do Governo do Estado 
que aumenta aí uns 30% ou 40% 
da tabela do SUS, a rede cegonha, 
o Mais Santas Casas, a Redes de 
Urgência e Emergência e alguns 
incrementos que o governo nos 
dá que ajuda a cobrir esse déficit.    

A Tribuna: O Governo do Es-
tado lançou ontem o que cha-
maram de nova tabela do SUS 
paulista. Vocês estão a par disso? 

Rafael: Sim, mas precisamos 
ver como vai ser a lei que vai re-
gular isso, determinar de onde 
vem esses recursos anunciados. 
Pelo valor que a gente teve aces-
so, resolve muita coisa do déficit 
da tabela SUS. Por exemplo um 
parto normal que o SUS paga 
hoje R$ 443,40 passaria a pagar 
R$ 2.217,00, então se equipara 
muito à rede privada. Só que a 
nossa dúvida é se com essa nova 
tabela o governo vai cortar os 
outros convênios que têm atu-
almente. 

A Tribuna: Em outras palavras, 
isso tem que ser além do que se 
paga atualmente porque se trocar 
um pelo outro não vai adiantar. 

Rafael: Não vai mudar muita 
coisa. 

A Tribuna: Sobre este proces-
so de descentralização do atendi-
mento, regionalização da Saúde, 
como está esse processo, envolve 
a Santa Casa? 

Rafael: Isso tem duas frentes: 
a regionalização, que o Governo 
do Estado tem trabalhado bem 
para que isso seja uma realidade, 
só que não é baseada na CIR nem 
na Regional de Saúde. É na RAS 
(Redes de Atenção à Saúde) que 
inclui Rio Preto e Araçatuba. Na 
primeira reunião sobre a regiona-
lização, o governo mostrou que 
a nossa região é uma das mais 
eficientes do Estado. Então em 
termos de regionalização, a nossa 
já é um caso de sucesso. Acho 
que esse processo vai ser mais 
sentido em outras regiões. Outro 
ponto é o sistema que é utilizado. 

A Secretaria Estadual de Saúde 
faz a contratação dos serviços e 
define as pactuações, como vai 
funcionar o fluxo dentro daquela 
região. Ela precisava de alguém 
para monitorar esses contratos, 
então ela contratou a CROS (Cen-
tral de Regulação de Ofertas de 
Serviços de Saúde), que controla 
os contratos através de um siste-
ma, o Siresp. Algumas coisas já 
estão mais rápidas, como atendi-
mento de ortopedia. 

A Tribuna: Alguma novidade 
sobre o Piso da Enfermagem?

Rafael: Nós da Santa Casa, en-
quanto prestador, não temos 
nenhum tipo de informação de 
como vai funcionar. O Ministé-
rio da Saúde tem explicado de 
maneira geral como foi feito o 
cálculo do piso. Tem o valor base 
mais alguns incrementos que 
fazem a remuneração daquele 
profissional e foi com base nessa 
remuneração que foi feito o cál-
culo do valor. Eles tem o CPF de 
cada pessoa e o valor que ele tem 
direito de receber. Vai vir o total 
dos meses de maio, junho, julho 
e agosto. Só que o dinheiro vai 
para o Governo do Estado que 
tem 30 dias para repassar para a 
Santa Casa que tem mais 30 dias 
para repassar para o colaborador. 
Se tudo correr dentro do previsto, 
provavelmente em novembro fa-
remos o pagamento. Mas o valor 
depende de quanto o Ministério 
definir. 

A Tribuna: Falando sobre um 
assunto que está em voga. Como 
funcionam os transplantes? Vocês 
fazem a captação dos órgãos com 
base em encomenda ou do que 
dispõem? 

Rafael: Nós estamos vincu-
lados a Rio Preto. Uma situação 

que gerou muita dúvida foi o 
caso do Faustão, se ele furou ou 
não a fila. O primeiro ponto que 
está errado é o conceito de fila. 
Não é fila, mas lista, que é bem 
diferente. Dentro da lista tem os 
casos de emergência que são os 
pacientes que podem vir a óbito 
a qualquer momento, os de ur-
gência que precisam resolver, mas 
ainda não corre risco de morte, 
e tem os não urgentes. Dentre 
esses cenários ainda tem que ver 
se eles são compatíveis com o 
tipo sanguíneo, peso, altura, se o 
receptor está em boas condições 
de receber o órgão. Parece que 
o Faustão era o segundo, mas o 
primeiro não estava em condi-
ções de receber o órgão. A Santa 
Casa de Jales é um dos maiores 
captadores de alguns tipos de 
órgãos, principalmente córneas. 
Quando o paciente entre em mor-
te encefálica, a equipe procura a 
família para ver se eles autorizam 
a doação. A partir dessa doação, 
a gente faz análise de todos os 
órgãos possíveis de captar. Ai vem 
as equipes de fora.   

A Tribuna: Então essa polê-
mica do Faustão é uma falsa po-
lêmica? 

Rafael: Acredito que sim. A 
gente tem que confiar no SUS. 
Vem do SUS a captação e doação 
que tem um sistema sensacional. 
Se tiver algum erro, que a pessoa 
que errou pague, mas se não tiver 
erro, acho injusto questionar a 
pessoa que faz o serviço correto. O 
que o Faustão tem de vantagem é 
fazer o pós-operatório no Hospital 
Albert Einstein, mas em termos de 
colocação na fila eu acredito que 
não tenha acontecido. A venda 
de órgãos é um crime federal e 
moral e, para quem é cristão, é um 
pecado grande de se pagar. 
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Uma noite histórica presti-
giada por milhares de pessoas. 
Assim foi a sexta-feira, 25 de 
agosto, data em que a Prefeitura 
de Jales, por meio da Secretaria 
Municipal de Desenvolvimento 
Econômico, Cultura e Turismo, 
inaugurou em grande estilo seu 
amplo e moderno palco Doutor 
Jamil Saad, na Praça Dr. Euphly 
Jalles, marcando uma nova era 
para a cultura e lazer da cidade.

A cerimônia de inauguração 
contou com a presença do pre-
feito Luís Henrique Moreira, da 
primeira-dama Alziane, da vice 
Marynilda, do diretor do Depar-
tamento de Apoio ao Desenvol-
vimento dos Municípios Turísti-
cos (Dadetur) Antonio Serralha; 
familiares do saudoso dentista 
dr. Jamil Saad: a filha dra. Suzel 
Moreira Saad, o filho dr. Luis 
Fernando Moreira Saad  acom-
panhado da esposa dra. Eliane 
Saad; secretários municipais, 
o presidente da Câmara Mu-
nicipal, dr. Ricardo Alexandre 
Fernandes Gouveia, e os vere-
adores Bruno de Paula, Andréa 
Moreto, Elder Mansueli, Deley 
Vieira, João Zanetoni e Hilton 

Marques. Também prestigia-
ram o evento os assessores da 
deputada Analice Fernandes, 
Renato Bigoto e Neuclair Félix, 
do deputado Carlão Pignatari, 
Ana Lucia Olhier, do deputado 
Itamar Borges, Mara Amaral, e 
do deputado federal Fausto Pi-
nato, Carlos Venâncio, além do 
reitor da Unijales, Junior Soler.

As autoridades municipais, 
ao lado da família Saad, descer-
raram a placa de inauguração 
do palco que homenageia o 
saudoso dentista doutor Jamil 
Saad que se destacou como um 
dos mais longevos cirurgiões 
dentistas em atividade em Jales, 
tendo exercido a odontolo-
gia clínica por ininterruptos 60 
anos, de 1961 a 2020. Apaixo-
nado pela cidade, pelos amigos 
e pela família, teve relevante 
participação na vida pública e 
política.

De acordo com o filho dr. 
Luis Fernando Moreira Saad, 
“nosso pai foi alguém que se 
apaixonou por Jales, que pro-
curou fazer o papel dele em prol 
da cidade. Essa homenagem 
para nós foi muito gratificante. 
Em nome de toda a família o 

nosso muito obrigado pela hon-
raria ao nosso pai e parabéns 
aos governantes municipais 
que empenharam esforços para 
que essa praça voltasse a servir 
democraticamente a popula-
ção, agora incrementada com 
este lindo palco que abrigará as 
vozes da arte e da cultura”.

O presidente da Câmara Mu-
nicipal, dr. Ricardo Alexandre 
Fernandes Gouveia parabeni-
zou o prefeito Luís Henrique, a 
vice Marynilda, toda a equipe 
da Prefeitura Municipal e os 
vereadores “que ajudaram a 
dar o nome de Doutor Jamil 
Saad ao palco, uma pessoa que 
muito ajudou a nossa cidade. 
Tenho certeza que este espaço 
vai abrigar grandes shows e de 
alto nível, assim como foi dr. 
Jamil Saad”.

O diretor do Departamento 
de Apoio ao Desenvolvimen-
to dos Municípios Turísticos 
(Dadetur), Antonio Serralha, 
falou da sua alegria em poder 
retornar à Jales e fazer a entrega 
de mais um equipamento reali-
zado com recursos do turismo. 
“Um espaço belíssimo, muito 
bem executado. Estive aqui na 

entrega do Teatro Municipal e 
agora novamente e fiquei mui-
to feliz de ver tanta coisa boa. 
Trago um abraço ao prefeito 
Luís Henrique do secretário de 
Turismo do Estado de São Paulo, 
Roberto de Lucena, à equipe 
do Conselho Municipal de Tu-
rismo (CONTUR), que também 
foi responsável por apoiar a 
iniciativa desta obra e a todos 
os presentes. Parabéns a todos 
os jalesenses que ganham hoje 
este importante equipamento”.

Para o prefeito Luís Hen-
rique, foi uma noite de muita 
alegria e emoção por ver tantas 
famílias de Jales e região reu-
nidas. “Esse palco é para vocês, 
para atender todas as deman-
das culturais, musicais e abrigar 
muitos eventos importantes da 
nossa cidade. Costumo dizer 
que ninguém faz nada sozinho, 
por isso agradeço à Secretaria 
de Turismo e Viagens do Esta-
do de São Paulo, por viabilizar, 
por meio do MIT (Município de 
Interesse Turístico) os recursos 
que tornaram possível a exe-
cução desta obra, ao secretário 
de Estado de Turismo, o amigo 
Roberto de Lucena, o diretor do 
Departamento de Apoio ao De-
senvolvimento dos Municípios 
Turísticos (Dadetur), Antônio 
Serralha, aos vereadores, se-
cretários municipais, aos par-
ceiros que temos em São Paulo, 
em Brasília e, principalmente, 
a população. Homenagear o 
doutor Jamil Saad, cujo projeto 
foi aprovado por unanimidade 
pelos vereadores, foi justo e 
merecido. Tenho certeza que, 
onde ele estiver, estará muito 
feliz com essa homenagem”.

Após o descerramento das 
placas, uma grande novida-
de foi anunciada ao público 
presente: a atração de encer-
ramento do Natal, Tempo de 
Esperança de Jales, o cantor 
Leonardo que estará no palco 
da Praça Doutor Jamil Saad, no 
dia 22 de dezembro, cantando 
seus maiores sucessos.

Em seguida, a dupla Gian 
e Giovani estreou o palco com 
todo o seu carisma e cantou 
seus grandes hits emocionan-
do milhares de pessoas. “Ver 
o nosso público feliz é o que a 
gente gosta de ver e Jales como 
sempre nos recebeu com muito 
carinho. Nosso muito obrigado 
ao prefeito Luís Henrique por 
nos convidar para fazer parte 
deste dia especial e histórico,”, 
agradeceu o cantor Giovani. A 
festa continuou após o show 
com o DJ Romeu Ron que agi-
tou a galera jovem com seus 
remixes musicais.
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Fale Conosco

A TROCA DE PARAABRISA
A TROCA DE FARÓIS E 
   LANTERNAS 
A INSTALAÇÃO DE CAPOTAS 
   MARÍTIMAS 
A INSTALAÇÃO DE ENGATES   
A TROA TROCA DE ESCAPAMENTOS 
A TROCA DE BORRACHA DE  
   PORTA 
A TROCA DE FECHADURAS 
A TROCA DE PARAACHOQUE 

Gian & Giovani marca a 
inauguração do Palco Dr. Jamil Saad

A placa de inauguração do palco foi descerrada pelas autoridades e por familiares do dr. 
Jamil Saad

O prefeito Luis Henrique com a dupla Gian e Giovani que alegrou e encantou o grande público 
na inauguração do Palco Doutor Jamil Saad
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Eleição para Conselho Tutelar será realizada em 1º de outubro
No dia 1º de outubro serão re-

alizadas as eleições para a renova-
ção da composição do Conselho 
Tutelar de Jales para o quadriênio 
2024/2028. O pleito acontecerá 
na Escola Professora Elza Pirro 
Viana, localizada na Rua Um, 2237 
- Centro, das 8h às 17h. Para votar, 
cada eleitor deverá apresentar 
título de eleitor e documento 
com foto.

A campanha eleitoral será 
realizada de 1 a 30 de setembro. 
O Conselho Tutelar é formado por 
cinco membros titulares e cinco 
suplentes, escolhidos pelo voto 
facultativo e secreto. Cada eleitor 
deverá votar em um único candi-
dato. Ao total, 28 candidatos estão 
concorrendo ao pleito.

A posse dos eleitos está pre-
vista para 10 de janeiro de 2024 
e o mandato se estende até 9 
de janeiro de 2028. A principal 
missão dos conselheiros tute-
lares é garantir que as crianças Conheça os candidatos ao Conselho Tutelar

e adolescentes tenham todos 
os seus direitos respeitados. Os 
conselheiros são considerados 
essenciais na proteção da infância 
e adolescência no Brasil. Eles são 
responsáveis, por exemplo, por 
receber denúncias de situações 
de violência, como negligência, 

maus-tratos e exploração sexual.
Os membros do Conselho 

serão remunerados pelo Poder 
Público Municipal, sem relação 
de emprego com a municipali-
dade, com remuneração mensal 
de R$ 2.647, 85, além dos direitos 
trabalhistas e sociais instituídos 

pela Lei Municipal nº 3.948, de 15 
de dezembro de 2011. De acordo 
com o edital, é vedada a acumu-
lação do Cargo de Conselheiro 
Tutelar com outro cargo eletivo 
ou profissão remunerada, deven-
do o Conselheiro Tutelar manter 
dedicação exclusiva nesta função.

A posse dos eleitos está prevista para 10 de janeiro de 2024 e o mandato se estende até 9 de 
janeiro de 2028

Santa Casa faz adaptação em carrinhos e facilita transporte interno
A direção administrativa da 

Santa Casa de Jales decidiu ino-
var para atender a uma antiga 
reivindicação dos funcionários 
internos que precisavam se 
desdobrar para transportar re-
feições, medicamentos, roupas 
e até ferramentas e material do 
almoxarifado através das lon-
guíssimas rampas do hospital. 

“O nosso hospital é todo 
em rampa e nós não temos 
condições de instalar elevado-
res porque o custo com insta-
lação e manutenção é muito 
grande, então os nossos co-
laboradores sofrem bastante. 
Os da enfermagem têm que 
levar macas, cadeiras de ro-
das, tem os da lavanderia e os 
da cozinha que têm que fazer 

entrega de refeições em cada 
unidade. São quatro rampas e 
era preciso dois colaboradores 
para fazer isso. Um pra empur-
rar e outro pra puxar”, contou 
o administrador Rafael Carnaz 
Prado. 

Segundo ele, o mercado 
oferece carrinhos prontos, mas 
o custo também é alto e cada 
carrinho pode chegar a R$ 35 
mil, dinheiro que a Santa Casa 
não pode dispor.

Para resolver o problema, a 
direção pediu ao engenheiro 
Vagner Vidal para apresentar 
uma solução. Foi então que 
ele pegou um dos carrinhos da 
cozinha e adaptou um patinete 
elétrico que permite que ape-
nas uma pessoa leve o carrinho 
a todos os cantos do hospital.  

“A gente pagou na época 
em que foi feito o primeiro car-
rinho, R$ 850,00 no carrinho 
normal mais R$ 1.500,00 no 
patinete. Alguns componen-
tes não serviram e o custo su-
biu um pouco chegando a R$ 
2.500,00. Acreditamos que os 
próximos dois podem chegar 
a uns R$ 3 mil, cerca de 10% do 
valor de mercado”.  

Um carrinho já está em usos 
e outros dois estão sendo pro-
duzidos, mas a expectativa é 
que todos os setores tenham 
os seus. 

A funcionária responsável 
pelo serviço de nutrição e dieta 
dos pacientes, Josiane Marca-
to, disse que a invenção mudou 
a rotina que agora ficou, literal-
mente, muito mais leve.  

O administrador Rafael Carnaz Prado, e a responsável pelo serviço de nutrição e dieta dos 
pacientes, Josiane Marcato, com o carinho adaptado, que facilitou o transporte das dezenas 

de refeições pelas quatro rampas do hospital

TJSP condena empresárias de Santa Fé do Sul por sonegação de impostos
A 5ª Câmara de Direito Cri-

minal do Tribunal de Justiça de 
São Paulo manteve a decisão 
proferida pelo juiz Marcos Hi-
deaki Sato, da 2ª Vara da Co-
marca de Santa Fé do Sul, que 
condenou duas sócias de uma 
empresa por crime contra a 
ordem tributária. As acusadas 
deixaram de recolher, por 13 
vezes e de modo continuado, 
valores referentes ao Imposto 
sobre Operações Relativas à Cir-
culação de Mercadorias (ICMS). 
O delito resultou no prejuízo 
de R$ 145.963,86 em tributos 
aos cofres públicos. As penas 
de ambas foram fixadas em 11 
meses e 20 dias de detenção, 

substituídas por prestação de 
serviços à comunidade ou a en-
tidades públicas, e pagamento 
de multa.

De acordo com os autos, 
nos meses de março a dezem-
bro de 2017 e janeiro a março 
de 2018, as sócias do estabele-
cimento, atuante do ramo de 
pescados, deixaram de recolher 
no prazo legal, por 13 vezes, os 
valores de ICMS que deveriam 
ter como destino os cofres pú-
blicos do Estado de São Paulo. 
Nesse período, a empresa rea-
lizou diversas operações tribu-
táveis gerando a necessidade 
de recolhimento resultante 
das saídas de produtos, o que 
não foi feito ao final do prazo 

estabelecido por lei. A conduta 
também foi verificada entre os 
meses de julho a dezembro de 
2016 e janeiro a fevereiro de 
2017, porém, de acordo com 
a sentença, esse período foi 
alcançado pela prescrição.

Ainda segundo informa-
ções contidas nos autos, a fis-
calização da Receita Estadu-
al informou às sócias sobre a 
ilegalidade, ocasião em que 
elas tiveram a oportunidade 
de regularizar a situação, o que 
não foi feito. “O conjunto proba-
tório demonstrou que, mesmo 
quando cientificadas a respeito 
das irregularidades e não obs-
tante oportunizada ao auto 
de regularização, as acusadas 

As duas sócias da empresa de Santa Fé do Sul foram condenadas por sonegação de impostos 
pelo juiz Marcos Hideaki Sato, da 2ª Vara da Comarca de Santa Fé do Sul

quedaram-se inertes persistin-
do na conduta”, ressaltou em 
seu voto a relatora do recurso, 

desembargadora Claudia Fon-
seca Fanucchi.

Os desembargadores Da-

mião Cogan e Pinheiro Franco 
completaram a turma julgado-
ra. A decisão foi unânime.



Jales | 03 de Setembro de 2023 | 

Alexandre Ribeiro

Alexandre Ribeiro

Alexandre Ribeiro

Alexandre Ribeiro

Alexandre Ribeiro

Alexandre Ribeiro

A6 | Polícia | 

Vizinhança Solidária

Polícia Militar realiza reunião com moradores da área rural de Jales
Cerca de 20 produtores ru-

rais de Jales participaram de 
uma reunião realizada na noite 
de segunda-feira, 28 de agos-
to, em uma propriedade loca-
lizada no bairro Córrego dos 
Coqueiros, para tirar dúvidas 
sobre o programa Vizinhança 
Solidária.

O encontro foi pautado 
para explicar como funciona 
o programa da Polícia Militar 
que preza pela segurança da 
comunidade em determinadas 
regiões, em que moradores 
da localidade participam de 
um grupo de WhatsApp onde 
podem pedir ajuda em caso de 
algum tipo de ocorrência.

Na ocasião, os produtores 
tiveram a oportunidade de 
tirar dúvidas sobre como acio-
nar os militares, em quais casos 
fazer esse contato, além de 
entender melhor sobre como o 
grupo ajuda a agilizar o atendi-
mento. Os moradores também 
foram orientados a sempre 
ligar no 190 e, sem seguida, 
mandar mensagem no grupo 
do WhatsApp do Vizinhança 
Solidária local.

Participaram da reunião 
o capitão da 2ª Cia da Polícia 
Militar em Jales, capitão Alex 
Tominaga, o sargento Cláu-
dio Aparecido Gonçalves, e o 
cabo Eduardo Lyra; cabo Flávio 
Matarucco; cabo Nilton César 

Thiago, cabo Jackson Zuquet-
to, da Polícia Ambiental; além 
do 1º sargento Robson Nones, 
do Corpo de Bombeiros. 

Além do Córrego dos Co-
queiros, marcaram presença 
moradores de bairros próxi-
mos como o Córrego do Que-
bra-Cabaça II e Córrego do 
Café.

Embora o grupo seja o pri-
meiro da área rural do municí-
pio de Jales e exista há cerca de 
dois anos, essa foi a primeira 
reunião oficial, organizada pe-
los policiais e pelo proprietário 
do local, Eurides Bertolassi. O 
encontro foi registrado em ata, 
com a assinatura de todos os 
participantes.

Além dos moradores da área rural, participaram da reunião policiais militares, policiais 
ambientais e policial do Corpo de Bombeiros

Investidor tem conta zerada por golpe em redes sociais
A Central de Polícia Judiciá-

ria de Jales registrou, no último 
dia 28 de agosto, mais um gol-
pe aplicado através de redes 
sociais. O modo de atuação do 
criminoso é o mesmo: publi-
ca uma oferta extremamen-
te vantajosa nas redes sociais 
(principalmente Facebook e 
Instagram) para atrair pessoas 
ávidas por bons negócios de 
compra ou investimento. Foi 
exatamente que aconteceu 
nessa ocorrência.  

A vítima foi atraída por uma 
oferta de investimento alta-
mente lucrativo e, acreditando 
na promessa de ganho, investiu 
R$ 1.000,00, esperando um 

retorno de R$ 4.000,00. Porém, 
após realizar a transação via 
PIX, recebeu uma mensagem 
com um link para resgatar o 
valor de R$ 4.000,00 que seria 
o retorno do seu investimento. 
No entanto, ao clicar no link, 
sua conta bancária foi zerada, 
perdendo ainda um valor de R$ 
6.686,00.

A polícia e os especialistas 
em segurança eletrônica aler-
tam reiteradas vezes para o pe-
rigo de fornecer dados pessoais 
a desconhecidos, clicar em links 
fornecidos por desconhecidos 
e efetuar transações com van-
tagens superiores às normais, 
principalmente em ofertas de 
lucros exorbitantes e rápidos. 

O investidor procurou a Central de Polícia Judiciária para 
registrar o B.O. do golpe
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EDITAL RESUMIDO 

CONCURSO PÚBLICO N.º 001/2023 
  

O Instituto Municipal de Previdência Social de Jales - IMPS, Estado de São Paulo, torna público que realizará, 
na forma prevista no artigo 37 da Constituição Federal, a abertura de inscrições ao CONCURSO PÚBLICO DE 
PROVAS para o preenchimento de vagas do cargo abaixo especificado provido pelo Regime Estatutário. O Concurso 
Público será regido pelas instruções especiais constantes do presente instrumento elaborado em conformidade com os 
ditames da Legislação Federal e Municipal, vigentes e pertinentes.  

 
CAPÍTULO 1 - DAS DISPOSIÇÕES PRELIMINARES 

 
1.1- A organização, aplicação e correção do Concurso Público serão de responsabilidade da CONSESP – Concursos, 

Residências Médicas, Avaliações e Pesquisas Ltda. 
  

1.2- É de responsabilidade exclusiva do candidato acompanhar as publicações de TODOS os atos, editais, 
resultados, convocações e comunicados referentes a este concurso público. Até o resultado final o candidato deve 
acompanhar as publicações no site www.consesp.com.br e a partir de então, as publicações serão feitas 
exclusivamente pelo órgão realizador em seus órgãos oficiais de publicação, além de afixação em seus átrios. 
 

1.3- O cargo, as vagas (total de vagas ofertadas, vagas de Ampla Concorrência (AC) e vagas reservadas para 
Pessoas com Deficiência (PcD), a carga horária semanal, o vencimento mensal, os requisitos e a escolaridade 
exigidos são os estabelecidos na tabela abaixo:  

 

Cargo 
Vagas Carga 

Horária 
Semanal 

Vencimentos 
 Nível de Escolaridade e Requisitos 

Total AC PcD 

Diretor de Divisão de 
Contabilidade 01 01 - 40 h 

Padrão “R” – Ref. 
“00” 

R$ 2.645,27 
 

Gratificação 3 
UVR´s R$ 
1.874,70 

 
Cesta de 
Alimentos 
R$550,00 

 
+ outras 

vantagens 
pecuniárias 

permanentes 
estabelecidas em 

lei. 

Ensino Superior em Contabilidade, estar 
inscrito no Conselho Regional de 

Contabilidade do Estado de São Paulo – 
CRC/SP e ter, no mínimo, três anos de 

experiência no exercício de contabilidade  

 
1.4- Os vencimentos constantes na tabela anterior estão atualizados até a data de publicação deste Edital. 

 
1.5- As atribuições do cargo são as constantes do Anexo I do presente Edital. 

 
 

CAPÍTULO 2 - DAS INSCRIÇÕES 
 

2.1- A inscrição implica na aceitação, por parte do candidato, de todos os princípios, normas e condições do 
Concurso Público estabelecidos no presente Edital e na legislação municipal e federal pertinente. 
 

2.1.1- O candidato será responsável pelas informações prestadas na ficha de inscrição, bem como por qualquer erro e 
omissão, e deverá estar ciente de que disporá dos requisitos necessários para posse, especificados neste 
Edital. 
 

2.1.2- Para se inscrever, o candidato deverá atender às condições para provimento do cargo e entregar em data a ser 
fixada em publicação oficial, quando da posse, a comprovação de: 

I. ser brasileiro nato ou naturalizado, nos termos do art. 12 da Constituição Federal; 
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II. ter até a data da posse, idade mínima de 18 anos; 
III. estar quite com as obrigações eleitorais; 
IV. estar quite com as obrigações militares (quando do sexo masculino); 
V. gozar de boa saúde física e mental para o exercício das atribuições do cargo, comprovada por avaliação 

médica oficial realizada por profissionais designados pelo IMPS; 
VI. não ter sido condenado por sentença com trânsito em julgado por crime ou ato de improbidade 

administrativa que a lei determine a perda de cargo, função pública ou mandato eletivo; 
VII. não ocupar emprego ou cargo público, ressalvados os acumuláveis previstos no art. 37, inciso XVI da 

Constituição Federal; 
VIII. possuir os requisitos mínimos exigidos para o cargo, constantes do presente edital. 
 

2.2- As inscrições serão feitas exclusivamente via internet, no site www.consesp.com.br, no período de 1º a 17 de 
setembro de 2023, (horário de Brasília), devendo, para tanto, o interessado proceder da seguinte forma: 

a) acesse o site www.consesp.com.br e clique, em inscrições abertas, sobre a cidade que deseja se 
inscrever. 

b) em seguida, clique em INSCREVA-SE JÁ, digite o número de seu CPF, leia e aceite os termos e 
condições e clique em continuar; 

c) digite corretamente o CEP de seu endereço, escolha o cargo para o qual deseja se inscrever, clique em 
continuar; 

d) na próxima página preencha corretamente os dados de inscrição, leia e aceite os termos e condições e, 
clique em FINALIZAR INSCRIÇÃO; 

e) em seguida confira seus dados, o cargo escolhido, crie sua SENHA DE ACESSO e clique em 
CONCORDO e EFETIVAR INSCRIÇÃO; 

f) na sequência, escolha a opção de pagamento, se Pix ou boleto, GERE E IMPRIMA O DOCUMENTO da 
forma escolhida, e efetue o pagamento da taxa de inscrição, respeitando a data de vencimento e horário 
de Brasília. 

 
2.2.1- Caso o candidato seja pessoa com deficiência, DEVERÁ no momento da inscrição solicitar o 

atendimento especializado, se necessário e, observar as regras do capítulo 3 deste Edital. (A não solicitação 
deste atendimento eximirá a empresa de qualquer providência). 
 

2.2.2- Para inscrever-se o candidato deverá recolher o valor correspondente a R$ 81,56 (oitenta e um reais e 
cinquenta e seis centavos) referente a taxa de inscrição.  
 

2.2.3- O pagamento com boleto deverá ser feito em qualquer agência bancária até a data de vencimento, que 
corresponde ao primeiro dia útil após a data do encerramento das inscrições, entendendo-se como “não úteis” 
exclusivamente os feriados nacionais e estaduais e respeitando-se, para tanto, o horário da rede bancária, 
considerando-se para tal o horário de Brasília, sob pena de a inscrição não ser processada, recebida e validada. 
    

2.2.4- O pagamento por PIX deverá ser feito até o último dia de inscrição, respeitando-se, para tanto, o horário da rede 
bancária, considerando-se para tal o horário de Brasília, sob pena de a inscrição não ser processada e recebida 
 

2.2.5- Não será aceito pagamento da taxa de inscrição por meio de cheque, depósito em caixa eletrônico, pelos 
correios, fac-símile, transferência eletrônica, DOC, DOC eletrônico, ordem de pagamento ou depósito comum 
em conta corrente, condicional ou fora do período de inscrição ou por qualquer outro meio que não os 
especificados neste Edital, em especial fora dos meios elencados no item 2.2.3. 
 

2.2.6- Quarenta e oito horas após o pagamento, conferir no site www.consesp.com.br se os dados da inscrição 
efetuada pela internet foram recebidos e seu status encontra-se como “inscrição confirmada”. Em caso negativo, 
o candidato deverá entrar em contato com a CONSESP, pelo telefone (11) 5093 - 1314, para verificar o ocorrido. 
 

2.2.7- Para gerar o comprovante de inscrição (após o pagamento) basta digitar o seu CPF no menu CONSULTE, em 
seguida selecionar o Concurso correspondente à inscrição desejada, e imprimir comprovante de inscrição. 
 

2.2.8- A CONSESP não se responsabiliza por solicitação de inscrição via internet não recebida por motivos de ordem 
técnica dos computadores, falhas de comunicação, bem como outros fatores que impossibilitem a transferência 
de dados. O descumprimento das instruções para inscrição via internet implicará na não efetivação da mesma. 
 

2.3- Após encerramento das inscrições, os eventuais erros de digitação no nome, CPF e data de nascimento 
deverão ser corrigidos somente no dia das respectivas provas, mediante solicitação ao Fiscal de Sala. 
 

2.4- A taxa de inscrição somente será devolvida ao candidato nas hipóteses de cancelamento do certame pela 
própria Administração ou quando o pagamento for realizado em duplicidade ou fora do prazo. 
 

2.5- O candidato que não tiver acesso próprio à internet poderá efetuar sua inscrição por meio de serviços públicos, 
tais como o Programa ACESSA SÃO PAULO, que disponibiliza a todo cidadão, gratuitamente, postos públicos 
para o acesso à internet. Para utilizar os computadores, basta fazer um cadastro e apresentar o documento de 
identidade nos Postos do ACESSA SÃO PAULO. 
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 LOCAL - DIA - As provas objetivas (escritas) serão realizadas na cidade de Jales/SP na data provável de 08 de 
outubro de 2023, nos horários descritos abaixo, em locais a serem divulgados por meio de Edital próprio que 
será afixado no local de costume do Instituto, por meio do diário oficial do município, jornal de circulação e do 
site www.consesp.com.br, com antecedência mínima de 3 (três) dias.  
 

 HORÁRIOS (em ponto) 
 

Abertura dos portões – 7:15 horas 
Fechamento dos portões – 7:45 horas 

Início das Provas – 8:00 horas 
 
 
 O Edital completo, inclusive o CONTEÚDO PROGRAMÁTICO e CRONOGRAMA, se acha afixado no local de 

costume do Instituto Municipal de Previdência Social de Jales – IMPS, no site www.consesp.com.br e no site 
www.impsjales.com.br , onde poderá ser consultado por qualquer interessado. 

 
 

 
REGISTRE-SE. PUBLIQUE-SE E CUMPRA-SE. 

 
 

Jales/SP, 1º de setembro de 2023. 
 
 
 

Claudir Balestreiro 
Sperintendente 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Preso acusado por furto de fios de cobre no Distrito Industrial I, em Jales
A Polícia Militar prendeu 

em flagrante um homem por 
furto de fios de cobre na Ave-
nida Paulo Marcondes, no Dis-
trito Industrial I em Jales. A 
ocorrência aconteceu na ma-
nhã da última terça-feira, (29), 
quando os policiais da 2ª Cia 
receberam a informação, via 
COPOM, sobre um caso de fur-
to de fiação de cobre na antiga 
instalação de uma concreteira 
no Distrito Industrial I, onde foi 
avistado um indivíduo, poste-
riormente identificado, cortan-
do fios no telhado da empresa 
com uma faca.

Localizado, o suspeito foi 

abordado e passou por busca 
pessoal, quando foram encon-
trados vários fios de cobre e 
uma luminária industrial de 
alumínio. Ao ser indagado, ale-
gou simplesmente que estava 
levando os fios porque o local 
estava abandonado. O repre-
sentante da empresa furtada 
declarou que nos últimos dias 
vinham ocorrendo desapare-
cimentos de objetos de valor, 
incluindo fiação, luminárias e 
disjuntores do prédio. A polí-
cia vai investigar se o homem 
preso nesta terça-feira tem 
ligação com os outros furtos e 
onde ele estava vendendo os 
objetos.

Parte da fiação furtada de uma empresa no Distrito 1 em 
Jales, pelo homem que foi preso em flagrante

Diante das evidências o 
autor foi detido por furto e a 
ocorrência foi apresentada na 

Central de Polícia Judiciária, 
onde o autor permaneceu pre-
so à disposição da Justiça.

Homem que matou a ex na Euclides da Cunha é capturado em Goiás
O homem que matou a ex-

-mulher a tiros depois de atro-
pelá-la na rodovia Euclides da 
Cunha em Bálsamo, na região 
metropolitana de São José do 
Rio Preto, abandonou o carro 
usado no crime em um posto 
de combustíveis em Votupo-

ranga e fugiu. Ele foi capturado 
em Goiás e transferido para Bál-
samo na manhã de sexta-feira, 
1º de setembro. 

O crime aconteceu na ma-
nhã de terça-feira, 29 de agosto. 
Luciane Albino de Freitas Lima, 
de 39 anos estava a caminho 
do trabalho com o namorado, 

em uma moto, quando os dois 
foram atropelados pelo ex-ma-
rido dela, que dirigia um carro. 

O casal caiu na pista e o au-
tor disparou três tiros contra Lu-
ciane e tentou acertar o namo-
rado dela, que não foi atingido.

De acordo com a polícia, 
os dois homens entraram em 

luta corporal e o namorado de 
Luciane teve o braço quebrado.

Luciane foi socorrida com 
vida e encaminhada para o 
Pronto Socorro da cidade, mas 
não resistiu aos ferimentos. O 
namorado dela foi internado no 
Hospital de Base de São José do 
Rio Preto.

PM prende casal que negociava revólver na Rodoviária de Fernandópolis
No início da noite de ter-

ça-feira, dia 29, policiais mi-
litares da Equipe de Apoio da 
1ª Cia do 16º Batalhão pren-
deram um casal por por te 
ilegal de arma de fogo e mu-
nição.

A equipe recebeu informa-

ções de que um casal estaria 
no estacionamento do ter-
minal rodoviário de Fernan-
dópolis, na Rua Maria Batista, 
Jardim Santa Rita, tentando 
realizar o comércio ilegal de 
uma arma de fogo. Então foi 
direcionado o patrulhamento 
para aquela localidade, jun-

tamente com o apoio do Co-
mando de Força de Patrulha, 
onde as equipes policiais se 
depararam com os suspeitos.

Realizada a abordagem e 
busca pessoal, foi localizado 
com a mulher, na linha da sua 
cintura, um revólver calibre 
32 da marca Smith Wesson 

com numeração suprimida, 
além de 5 munições intactas, 
1 coldre e dois celulares.

Dada voz de prisão e lido 
seus direitos constitucionais, 
a ocorrência foi apresentada 
na Central de Polícia Judiciá-
ria, onde permaneceram pre-
sos à disposição da Justiça.



Jales | 03 de Setembro de 2023 | 

Projeto de lei de autoria do 
prefeito Luís Henrique Moreira 
aprovado pela Câmara Munici-
pal autoriza a Prefeitura a reali-
zar pagamentos de assistência 
financeira complementar em 
cumprimento à Emenda Cons-
titucional nº 124, de 14 de ju-
lho de 2022 e da Lei Federal nº 
14.434, de 4 de agosto de 2022, 
aos profissionais ocupantes 
dos cargos e empregos públi-
cos de Enfermeiros, Técnico de 
Enfermagem e Auxiliar de En-
fermagem, mediante repasse 

financeiro da União.
O Art. 1.º deixa claro que os 

pagamentos devem ser feitos 
até o limite da Assistência Finan-
ceira Complementar transferida 
pela União, repassados a partir 
de maio último e que o valor a 
ser repassado para cada profis-
sional ficará condicionado ao 
valor liberado pela União.

Serão beneficiados todos os 
servidores municipais, inclusive 
os lotados no Consirj (Consór-
cio Público Intermunicipal de 
Saúde da Região de Jales), mas 
os valores não alteram o venci-
mento básico dos servidores.

Ainda segundo a Lei aprova-
da pelos vereadores, a Assistên-
cia Financeira Complementar 
transferida pela União não im-
plica em aumento automático 
de outras parcelas ou vantagens 

remuneratórias e não será incor-
porada aos vencimentos ou às 
remunerações dos profissionais 
contemplados, bem como não 
altera o Regime Jurídico dos 
respectivos servidores e empre-
gados públicos.

Compete à União calcular os 
valores e efetuar o repasse dos 
valores a título de complemen-
to dos vencimentos até o piso 
salarial, não sendo repassada 
essa responsabilidade de forma 
automática ao Município, es-
tando este desobrigado do seu 
cumprimento em caso de não 
custeio pela União.

Os valores repassados a tí-
tulo de Assistência Financeira 
Complementar da União serão 
destacados no contracheque 
dos profissionais com rubrica 
específica.

SecCom

Ass. Imprensa

Alexandre Ribeiro

A7 | Saúde |

Prefeitura intensifica ações na Semana 
Estadual de Enfrentamento do Escorpionismo

Com o objetivo de reforçar a 
prevenção e combate aos escorpi-
ões, a Prefeitura de Jales, por meio 
da Secretaria Municipal de Saúde, 
participou da Semana Estadual de 
Enfrentamento do Escorpionismo, 
realizada de 28 a 1º de setembro, 
com diversas ações.

As equipes das unidades de 
saúde orientaram os pacientes 
nas salas de espera sobre cuida-
dos essenciais que cada cidadão 
deve tomar para evitar a perigosa 
propagação destes animais peço-
nhentos; agentes municipais de 
Combate às Endemias realizaram 
visitas casa a casa a fim de vistoriar 
as residências, bem como orien-
tar os munícipes a respeito dos 
cuidados, locais onde possam 
ser encontrados e como evitar 
os acidentes. A coordenadora da 
Equipe Municipal de Combate às 
Endemias da Secretaria Municipal 
de Saúde, Vanessa Luzia da Silva 
Tonholi, também fez um trabalho 
de orientação nas escolas munici-
pais junto aos alunos.

Para combater a proliferação 
de escorpiões é necessário evitar 
o acúmulo de entulho e lixo. Usar 
telas em ralos e janelas e fechar 

frestas e vãos diminuem as chan-
ces de um escorpião entrar nas 
residências. Também é importante 
afastar camas e berços das pare-
des, evitar que lençóis e coberto-
res encostem no chão e sacudir 
roupas e sapatos antes de usá-los, 
pois os bichos podem se esconder 
e picar ao serem comprimidos 
contra o corpo.

Segundo Vanessa, o setor re-
cebe reclamações sobre o apa-
recimento de escorpiões em 
residências e terrenos baldios e, 
na maioria das vezes, o morador 
espera que seja possível realizar 
um tratamento químico que irá 
solucionar o problema definitiva-
mente, porém, infelizmente, essa 
não é a realidade.

“O escorpião consegue sentir 
a presença de inseticida, portanto, 
se estivermos diante do escorpião 
e aplicarmos inseticida direta-
mente sobre o corpo do animal, a 
medida será eficaz, no entanto, se 
passarmos o inseticida no quintal 
ou em nossa casa, como fazemos 
por exemplo para eliminar baratas, 
o escorpião sentirá a presença 
do inseticida e ficará escondido. 
Vale ressaltar que os escorpiões 
podem ficar longo período sem 

se alimentar e sem sair do local, por 
isso, que o controle com inseticida 
não é eficaz”.

CUIDADOS 
NECESSÁRIOS

É importante lembrar que caso 
algum idoso ou criança sejam 
picados, a consequência pode ser 
fatal. Para evitar que isso aconteça, 
a intervenção mais eficaz para o 
controle dos escorpiões é o mane-
jo ambiental, ou seja, identificar e 
eliminar os locais de esconderijo 
do animal. Este manejo é realizado 
através da limpeza, fechamento 
de frestas, descarte de objetos e 
materiais que possam servir de 
abrigo. Os principais alimentos dos 
escorpiões são baratas, grilos, ara-
nhas, cupins e outros insetos, por 
isso, reforçar a limpeza do quintal 
e de casa é essencial.

A coordenadora da equipe 
municipal de combate às ende-
mias fez um alerta para outro mito, 
com relação a criação de galinhas 
como forma de controle de es-
corpiões. “As galinhas têm hábito 
diurno e os escorpiões hábitos 
noturnos e na área urbana, os es-
corpiões se escondem embaixo de 
madeiras, entulhos, pedras, entre 
outros locais em que a galinha 

A coordenadora da Equipe Municipal de Combate às Endemias da Secretaria Municipal de Saúde, 
Vanessa Luzia da Silva Tonholi realizou um trabalho de orientação nas escolas municipais

não consegue ciscar, portanto, 
a galinha não é uma predadora 
eficaz do escorpião. E como já é 
de conhecimento, a galinha atrai 
o mosquito Palha, transmissor da 
Leishmaniose Visceral”.

Vanessa frisou que a dedeti-
zação para eliminar baratas pode 
contribuir para evitar a presença 
de escorpiões, pois, como elas 
servem de alimento para o escor-
pião, atraem eles, inclusive pelos 
ralos da casa. “Eliminado as baratas 

diminui a chance de termos a pre-
sença do escorpião”, disse.

Para evitar acidentes com es-
corpiões é importante a atenção 
ao manusear materiais de constru-
ção; ao calçar calçados; manuseio 
com colchas e lençóis de cama; 
evitar que as cortinas encostem 
no chão; muros e paredes devem 
ser rebocados, pois, os escorpiões 
podem se alojar nos vãos e frestas 
dos tijolos.

“Os acidentes envolvendo 

escorpião são de maior gravidade 
para crianças de até 12 anos, e 
os riscos aumentam conforme a 
demora do socorro médico, por-
tanto, em caso de acidentes, pro-
cure a UPA o mais rápido possível”, 
ressaltou Vanessa Tonholi.

Para reclamações sobre a pre-
sença de escorpião o munícipe 
pode utilizar o canal de Ouvidoria 
da Prefeitura (0800 772 0063) ou 
ligar na Secretaria Municipal de 
Saúde (17-3632 1048).

Prefeitura pede autorização para pagar complemento salarial da enfermagem 
Pedido tramitou em 
regime de urgência e 
já foi aprovado pelos 
vereadores

O prefeito Luís Henrique enviou para a Câmara o projeto de lei pedindo autorização para 
fazer os repasses complementares para os profissionais da enfermagem do município e do 

Consirj

Santa Casa participa de cerimônia em comemoração a Confederação das Santas Casas e aumento da Tabela SUS Paulista

A Santa Casa de Misericór-
dia de Jales a convite do go-
verno do estado de São Paulo, 
esteve representada pela ges-
tora de Captação de Recursos 
Mayara Colombo, na cerimônia 
de comemoração dos 60 anos 
da Confederação das Santas 
Casas realizada no dia 28, no 
Palácio dos Bandeirantes em 
São Paulo. 

Durante o evento o gover-
nador Tarcísio de Freitas e o 
secretário de estado de Saúde 
Eleuses Paiva, anunciaram a 
formalização da tabela própria 
para remunerar procedimen-
tos feitos por hospitais con-
veniados ao Sistema Único de 

Saúde (SUS) no qual propõe 
um complemento financeiro 
até cinco vezes maior do que 
o estabelecido pelo Ministério 
da Saúde. O secretário expli-
cou que a “Tabela SUS Paulista” 
complementará com recursos 
do tesouro estadual a tabela 
SUS em relação a todos os pro-
cedimentos hospitalares, po-
dendo chegar a um reajuste de 
até 400%, ou seja, cinco vezes 
o valor atual. Eleuses anunciou 
que haverá aumentos substan-
ciais em alguns casos, como 
exemplo, os pagamentos por 
partos normais, que atualmen-
te recebem R$ 443,40 do SUS 
e serão aumentados para R$ 
2.227.

Para a gestora de Captação 
de Recursos Mayara Colombo, 
que esteve presente no evento, 
a inciativa paulista representa 
uma mudança positiva e im-
portante. “A implantação da 
tabela SUS Paulista, é o reco-
nhecimento da importância 
das entidades filantrópicas de 
saúde do nosso estado”. 

Há quase 20 anos a Tabela 
SUS do Governo Federal não 
é reajustada, desta maneira 
entidades filantrópicas vêm 
sofrendo com os valores baixos 
presentes na tabela estabeleci-
da pelo governo federal, o que 
tem obrigado os hospitais a 
buscarem outras fontes de ren-
da para equilibrar suas finanças.

O evento foi realizado na última segunda-feira, 28, no Palácio dos Bandeirantes no qual foi 
anunciado o aumento da Tabela SUS Paulista que beneficiará as entidades filantrópicas do estado
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O prefeito de Jales, Luís Hen-
rique Moreira, anunciou que a 
SPU (Secretaria de Patrimônio 
da União) liberou o terreno para 
a construção do segundo via-
duto sobre a linha férrea. Era o 
passo que faltava para a Rumo, 
concessionária da rede ferrovi-
ária iniciar a obra. Conforme o 
jornal A Tribuna já tinha adian-
tado, a obra será uma espécie 
de prolongamento da Rua Dois, 
ligando a Avenida Jânio Qua-
dros (terreno em frente ao com-
boio e a um supermercado), à 
Rua Oswaldo Cruz, no Jardim 
Estados Unidos, do outro lado 
da linha. 

O anúncio aconteceu exata-
mente um ano após a Prefeitura 

inaugurar o Viaduto Delegado 
de Polícia Dr. Sebastião Biazi e 
foi feito no final da tarde desta 
sexta-feira, 1º de setembro, du-
rante uma transmissão ao vivo 
pelas redes sociais digitais da 
Prefeitura. Luís Henrique estava 
acompanhado da vice-prefeita, 
Marynilda Cavenaghi Nacca, e 
do secretário de Obras, Infra-
estrutura e Desenvolvimento 
Urbano, Manoel de Aro.  

Segundo o secretário, trata-
-se de uma autorização de uso 
concedida para a Prefeitura ou-
torgar a construção à Rumo. 
Ainda não há data para o início 
da obra e ainda é preciso apre-
sentar uma série de documen-
tos inerentes a uma obra desta 
proporção. “É um importante 
e decisivo passo que todos es-
perávamos. A partir de agora, 
o município vai providenciar a 
documentação para que a Rumo 
possa elaborar e apresentar o 
cronograma. Por enquanto, não 
temos o projeto executivo nem 
as datas”.

A autorização pode ser con-
siderada uma conquista pessoal 
do prefeito que vinha fazendo 
gestões junto ao Governo Fe-
deral para liberar o terreno. E é a 
concessionária quem fará a obra. 

Na manhã do dia 27 de abril, 
Luís Henrique se reuniu com o 
superintende da SPU e em São 
Paulo (SPU) Denis Selymes, e 
com o secretário de governo 
estadual, Gilberto Kassab nego-
ciando a liberação da área.

Na ocasião, ele disse ao jor-
nal A Tribuna que estava oti-
mista e esperava que a libera-
ção ocorresse em breve. “Estou 
bastante otimista que dentro 
de pouco tempo teremos boas 
novidades. O secretário Kassab 
tem nos ajudado muito nessa 
situação”, disse na ocasião.

A conversa girou em torno 
da área que abrange o terreno 
conhecido como “Pátio da Fepa-
sa”, que pertence ao Patrimônio 
da União, e onde está construí-
da, entre outras coisas, a antiga 
estação ferroviária, e o municí-
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Luís Henrique anuncia autorização para construção do segundo viaduto  
Autorização pode 
ser considerada uma 
conquista pessoal do 
prefeito que vinha 
fazendo gestões junto 
ao Governo Federal para 
liberar o terreno

Conforme o jornal A Tribuna já tinha adiantado, a obra será uma espécie de prolongamento 
da Rua Dois, ligando a Avenida Jânio Quadros (terreno em frente ao comboio e a um 

supermercado), à Rua Oswaldo Cruz, no Jardim Estados Unidos, do outro lado da linha

pio reivindicava a autorização 
para construir no terreno. “Na 
verdade, estamos pleiteando 
uma carta de anuência para a 
RUMO iniciar a obra. É só isso”, 
explicou. 

A construção promete re-
volucionar o trânsito e a logís-

tica no município uma vez que 
tem potencial para desafogar o 
tráfego pelo centro da cidade, 
permitindo que os veículos que 
queiram acessar a rodovia Eucli-
des da Cunha (ou venham dela) 
passem sobre a linha férrea e 
alcancem a rodovia, sem a ne-

cessidade de atravessar o centro 
e a Avenida Francisco Jalles. A 
mesma opção terá quem che-
ga à cidade pela rodovia. Basta 
acessar a marginal, seguir pelo 
Jardim Estados Unidos e pegar 
o viaduto em direção à região 
central da cidade.

ACIJ e Prefeitura de Jales irão realizar a Semana do Freguês 2023, de 08 a 14 de setembro
A ACIJ e a Prefeitura de Jales 

estão, pelo terceiro ano conse-
cutivo, organizando um grande 
evento para movimentar a eco-
nomia do comércio. É a tradicio-
nal Semana do Freguês, repleta 
de descontos incríveis no comér-
cio de Jales, que acontecerá entre 
os dias 08 e 14 de setembro. A 

proposta é de que durante os seis 
dias da campanha, quem passar 
pelo comércio jalesense encontre 
ofertas em todos os segmentos.

Estão participando da Se-
mana do Freguês, mais de 300 
empresas de Jales, associadas e 
não associadas à ACIJ. Para atrair 
e convidar os moradores de toda 
a região, a divulgação da Semana 

do Freguês será feita de forma 
massiva nas rádios, jornais, carros 
de som, sites parceiros e princi-
palmente nas redes sociais, além 
de outdoors em pontos estratégi-
cos de Jales. 

Outra estratégia para agradar 
o freguês foi o investimento na 
premiação. Quem comprar nas 
empresas participantes irá rece-

ber cupons durante a Semana do 
Freguês e deverá cadastrá-los no 
aplicativo “ACIJ Jales”, que pode 
ser baixado de graça em qualquer 
loja de aplicativos de celulares, e, 
após o cadastro, já estará concor-
rendo a todos aos 23 prêmios da 
promoção. São mais de R$ 20 mil 
em prêmios.

Para dar mais oportunidade 
aos consumidores, o comércio 
de Jales também abrirá em ho-
rário especial durante a Semana 
do Freguês. Diferente do ano 
passado, a Semana do Freguês, 
não pegará no feriado do 7 de 
setembro, mas, na sexta-feira, dia 
08, as lojas abrem das 9h às 22h, 
e no sábado, 09, das 09h às 16h. 
Nos demais dias, horário normal, 
das 08h às 18h. 

Assim como na edição de 
2022, a Semana do Freguês deste 
ano vem com uma programação 
recheada de atrações para todos 
os públicos. Foram contratados 
artistas e vários personagens 
infantis que irão percorrer as lojas 
e desfilar pelas ruas e avenidas da 
cidade todos os dias. Outra atra-
ção que é uma diversão garantida 
para toda a família é o trenzinho 
da alegria, que vai estar na cidade 
em todos os dias do evento, com 
passeio de graça para todas as 
pessoas. “Estamos cuidadosa-
mente preparando todos os deta-
lhes e temos a certeza de que será 

uma semana excepcional, com 
ótimas oportunidades tanto para 
os comerciantes quanto para 
todos os clientes que optarem 
por fazer suas compras em Jales. 
Além das atrações e descontos 
oferecidos, neste ano confec-
cionamos mais de 600 camise-
tas, as quais serão usadas pelos 
vendedores do comércio como 
uma verdadeira representação 
da identidade da Semana do 
Freguês. A maioria das lojas par-
ticipantes contará com colabora-
dores vestindo nossas camisetas 
e acreditamos firmemente que 
a edição de 2023 da Semana do 
Freguês será um sucesso tal como 
as edições anteriores”, destacou a 

presidente da ACIJ, Elaine Borges 
Bernardes.

Segundo o prefeito Luís Hen-
rique, “a Semana do Freguês é 
mais uma importante parceria 
da ACIJ e Prefeitura de Jales, por 
meio da Secretaria de Desenvol-
vimento Econômico, Cultura e 
Turismo, para alavancar as ven-
das, contribuir para que nosso 
comércio continue sendo re-
ferência e manter Jales como 
centro de região. Esperamos que 
os comerciantes e a população 
prestigiem mais uma edição da 
nossa campanha e desfrutem dos 
preços diferenciados e de todas 
as atrações que serão oferecidas 
de 08 a 14 de setembro”.

Diversão garantida: o trenzinho da alegria vai estar na cidade durante todos os dias do 
evento com passeio de graça para a população

Moradores de Jales e da região irão encontrar descontos incríveis no comércio jalesense 
entre os dias 08 e 14 de setembro

Câmara aprova concessão de terreno ao Rotary Grandes Lagos
A Câmara aprovou o Projeto 

de Lei 97/2023, que autoriza a 
concessão administrativa ao 
Rotary Club Grandes Lagos de 
um terreno com prédio urbano 
público, localizado na Rua Jor-
ge Amador, nº 3460, no bairro 
Jardim Arapuã. O imóvel vai 
abrigar a sede do Rotary Club 
Grandes Lagos para desenvol-
vimento de suas atividades 
administrativas, organizações 

e execuções de seus projetos 
sociais.

O vereador Riva Rodrigues 
(PP) comentou sobre o PL: 
“Quero agradecer pessoas tão 
gentis e que se unem por cau-
sas tão nobres. Vocês chegam 
onde o poder público não che-
ga e o trabalho de vocês mere-
ce os nossos aplausos”.

O vereador Deley Vieira (UB) 
destacou o trabalho realizado 
pelo clube de serviço: “Quero 

parabenizar todos os rotarianos 
e dizer que é muito importante 
o trabalho que vocês fazem 
em Jales. Em todas as festivida-
des, estavam lá as barracas do 
Rotary. É de uma importância 
tão grande o trabalho de vo-
cês, que não há palavras para 
descrever. Muito obrigado por 
estarem em nosso município 
e contribuir com aquilo que 
é mais importante, ajudar ao 
próximo”.
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Por meio da Secretaria 
Municipal de Esportes e Ju-
ventude, em parceria com a 
IREL (Inspetoria Regional de 
Esportes e Lazer) de Jales, Di-
retoria de Ensino da Região de 
Jales e Secretaria Municipal 
de Educação, a Prefeitura vai 
realizar mais uma edição dos 
Jogos Escolares de Jales.

De acordo com o secretá-
rio municipal de Esportes e 
Juventude, Wilter Guerzoni, 
o evento vem para movimen-
tar e fomentar ainda mais as 
atividades esportivas no mu-
nicípio. Poderão participar 
os alunos das escolas da rede 
municipal, estadual e particu-
lar da cidade.

Entre os dias 4 e 11 de se-

tembro as inscrições poderão 
ser feitas pelos interessados e 
o evento terá início no dia 13 
de setembro e se estende até 
o dia 29.

Estarão sendo disputadas 
as modalidades de Basquete-
bol - Festival de Arremessos, 
Damas, Futsal,  Queimada, 
Tênis de Mesa, Vôlei de Praia e 
Xadrez. Os alunos serão dividi-
dos por categorias, de acordo 
com as idades: Sub 10, Sub 12, 
Sub 14 e Sub 17.

“No ano passado os Jogos 
Escolares foram um verda-
deiro sucesso e movimentou 
alunos das redes municipal, 
estadual e particular de ensi-
no de nossa cidade. Esse ano 
vamos realizar novamente 
o evento para movimentar a 

área esportiva com o intuito 
de promover a interação, so-
ciabilidade, diversão, intera-
ção e respeito entre os alunos 
das unidades escolares, além 
de promover atividades que 
resultam no bem-estar e qua-
lidade de vida”, ressaltou o 
secretário Wilter Guerzoni.  

Para participar, as unida-
des escolares devem realizar 
as inscrições na Secretaria de 
Esportes e Juventude, na Rua 
05, n. 2303, Centro, até o dia 
11 de setembro, mediante a 
entrega do formulário com a 
confirmação das modalida-
des, categoria e sexo.

Para conhecer o regula-
mento dos jogos e preencher 
o formulário acesse: https://
bit.ly/3OZe0bN

SecCom
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Jogos Escolares serão realizados entre os dias 13 e 29 de setembro

Além da modalidade Festival de Arremessos, outras seis estarão em disputa durante os 
Jogos Escolares 2023 em Jales

Prefeitura Municipal de Marinópolis sedia XII Festival de Karatê da Team Resende
A Prefe i tura  Munic ipal 

d e  M a r i n ó p o l i s ,  at ravé s 
d a  S e c re t a r i a  M u n i c i p a l 
da Educação,  em parcer ia 
com a Escola Team Resende 
de Karatê,  realizaram o XII 
Fest ival  Team Resende de 
K a ratê  n o  G i n á s i o  Po l i e s-
portivo daquela cidade.  O 
evento foi realizado dia 27 
de agosto.

Os participantes e públi-
co presente puderam pres-
tigiar disputas de Katá (luta 
imaginaria) e Kumitê (luta). 
As disputas foram divididas 
e nt re  gra d u a ç ã o  ( f a i x a s ) 
e  idade para que todos os 
co m p e t i d o re s  p u d e s s e m 
testar suas técnicas, estraté-
gias e vivenciar o mais pró-
x imo de uma compet ição 
real de Karatê. 

S e g u n d o  o  s e n s e i  Ed -
son de Freitas Resende, téc-
nico da Seleção Brasileira, 
eventos como este servem 
p a ra  i n ce nt i va r  o s  n ovo s 
praticantes da modalidade 
e instigar a prática de ativi-
dade física em todas as fai-

xas etárias, tendo em vista 
que festivais como esse que 
foi realizado, todos alunos 
ganham uma medalha  de 
par t ic ipação,  porém exis-
te a disputa com respeito, 
humildade e harmonia en-
tre toda a comunidade do 
Karatê.

O festival contou com a 
participação de 06 Escolas/
Clubes diferentes de Karatê, 
sendo elas  Team Resende 
de Ja les,  Projeto  de K ara-
tê  da Educação de Estrela 
d ’Oeste,  Escola Municipal 

Pref. Osvaldo Montanari de 
Santa Clara d’Oeste,  Team 
G a rc i a  d e  U râ n i a ,  E s p a ço 
Ste f a ny  M a rc u s  D i n i z  d e 
Iturama/MG e os alunos da 
Escola Municipal José Cae-
tano de Oliveira de Marinó-
polis/SP.

A  c l a s s i f i c a ç ã o  g e ra l 
para os clubes presentes fi-
cou: Jales campeão com 165 
pontos, Santa Clara d’Oeste, 
vice campeã com 128 pon-
to s ,  e  a  te rce i ra  co l o c a d a 
o  m u n i c í p i o  d e  E s t re l a 
d’Oeste com 100 pontos. Seis escolas/clubes de Karatê participaram da competição

Curta nossa página 
no Facebook

fb.com/jornalatribunajales
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Vereadores terão R$ 5,7 milhões para emendas impositivas em 2024

Uma das poucas previsões específicas da LDO 2024 diz respeito ao valor que será usado 
pelos vereadores para a destinação de emendas impositivas, ou seja, aquelas que o 

parlamentar indica e o Executivo é obrigado a destinar

Deve ser lido na Sessão 
Ordinária da Câmara Muni-
cipal desta segunda-feira, 4 
de setembro, o Projeto de Lei 
104/2023 que estabelece a Lei 
de Diretrizes Orçamentária para 
o exercício de 2024 (LDO2024). 
É com base na LDO que o Mu-
nicípio elabora o Orçamento e 
distribui as despesas e estima 
a arrecadação do exercício em 
questão. Além disso, na LDO 
ficam estabelecidas as priori-
dades e metas operacionais; as 
alterações na legislação tribu-
tária municipal; as disposições 
relativas à despesa com pessoal, 
entre outras determinações de 
gestão financeira. O Projeto foi 
discutido em audiência pública 
presencial no dia 29 de agosto 
na Câmara Municipal.

A LDO-2024 também serve 
de base para a elaboração do 
Plano Plurianual (PPA) 2022-
2025, e caso haja alguma alte-
ração de programa, ação ou 
valor previsto no projeto no PPA 
2022-2025, a Câmara Municipal 
encaminhará à Prefeitura sua 
proposta de alteração até 30 de 
setembro de 2023.

Uma das poucas previsões 

específicas da LDO diz respeito 
ao valor que será usado pelos 
vereadores para a destinação 
de emendas impositivas, ou 
seja, aquelas que o parlamentar 
indica e o Executivo é obrigado 
a destinar.    

Segundo o projeto, está 
prevista a destinação de 2% 
da Receita Líquida Corrente 
do exercício de 2022, no va-
lor de R$ 5.774.086,51, para 
as Emendas Impositivas que 
serão propostas pelos verea-
dores, sendo que, desse mon-
tante, R$ 3.849.391,01 refere-
-se a emendas individuais e R$ 
1.924.695,50 emendas de ban-
cada, sendo que 50% deverá 
ser destinada obrigatoriamente 
para a área da Saúde. 

Permanecem proibidas des-
pesas para promoção pessoal 
de autoridades e servidores 
públicos; novas obras, quando 
financiadas pela paralisação das 
antigas; pagamento, a qualquer 
título, à empresas privadas que 
tenham em seu quadro socie-
tário servidor municipal em ati-
vidade; obras cujo custo global 
supere os valores do Sistema 
Nacional de Pesquisa de Custos 
e Índices da Construção Civil (SI-

NAPI), mantido e divulgado, na 
internet, pela Caixa Econômica 
Federal e pelo IBGE; ajuda fi-
nanceira a clubes e associações 
de servidores; pagamento de 
salários, subsídios, proventos e 
pensões maiores que o subsídio 
do prefeito; pagamento de ho-
ras extras a ocupantes de cargos 
em comissão; pagamento de 
13º salário a agentes políticos; 
pagamento de sessões extraor-
dinárias aos vereadores; paga-
mento de verbas de gabinete 
aos vereadores; distribuição de 
agendas, chaveiros, buquês de 
flores, cartões e cestas de Natal, 
entre outros brindes, com ex-
ceção daqueles constantes em 
programas previstos na LOAS 
(Lei Orgânica da Assistência 
Social); e pagamento de anui-
dade de servidores inscritos em 
conselhos profissionais. 

A lei também prevê algumas 
medidas que o Executivo e o 
Legislativo podem tomar, caso, 
num período de 12 meses, a 
despesa corrente ultrapasse 
95% da receita corrente. Mas 
isso raramente acontece. En-
tre elas, concessão, a qualquer 
título, de vantagens salariais, 
aumento, reajuste ou adequa-

ção remuneratória, exceto os 
derivados de sentença judicial 
ou de lei municipal anterior; 
criação de cargo, emprego ou 
função que implique aumento 
de despesa; alteração de estru-
tura de carreira que implique 

aumento de despesa; admissão 
ou contratação de pessoal, a 
qualquer título, ressalvadas a 
reposição de cargos de chefia e 
de direção que não acarretem 
aumento da despesa; reposição 
das vacâncias nos cargos efeti-

vos; contratações temporárias; 
realização de concurso público; 
criação de despesa obrigatória 
de caráter continuado; e con-
cessão ou ampliação de incen-
tivo ou benefício de natureza 
tributária. 

Prefeitura realizou Audiência Pública para elaboração da LDO
Conforme o jornal A Tribu-

na informou em sua edição na 
semana passada, a Secretaria 
Municipal de Fazenda e Plane-
jamento, da Prefeitura de Jales, 
realizou no dia 29 de agosto, 
terça-feira, Audiência Pública 
para elaboração da Lei de Di-
retrizes Orçamentárias (LDO) 
para o exercício de 2024.

A audiência foi aberta ao 
público e realizada após às 
18 horas, para que todos os 
interessados pudessem com-
parecer ao Plenário Presidente 
Tancredo Neves, na Câmara 
Municipal de Jales, para acom-
panhar o trabalho que foi apre-
sentado.

A Audiência Pública foi 
conduzida pelo contador da 

equipe de Planejamento, Ma-
theus Gaetan d’Agosto, que 
apresentou dados importan-
tes sobre as metas e priorida-
des da administração muni-
cipal.

A Lei de Diretrizes Orça-
mentárias (LDO) é um im-
portante instrumento para o 
planejamento orçamentário 
de um município, já que esta-

belece as normas e diretrizes 
que vão nortear a elaboração 
da Lei Orçamentária Anual 
(LOA). “O documento faz uma 
análise prévia do orçamento 
para o ano seguinte. Ter uma 
boa construção da LDO é de 
fundamental importância para 
o orçamento municipal anu-
al”, frisou o secretário Ademir 
Maschio. 

O público presente pôde opinar sobre os orçamentos e prioridades da Lei de Diretrizes Orçamentárias

Ricardo Gouveia pede mutirão de cirurgia de catarata em Jales
O presidente da Câmara 

Municipal de Jales, médico Ri-
cardo Alexandre Fernandes 
Gouveia, apresentou o Reque-
rimento Nº 161/2023 ques-
tionando a Prefeitura de Jales 
sobre a fila de espera para tra-
tamento de catarata, doença 
ocular de evolução gradativa 
que pode causar cegueira.  

Segundo ele, é importan-
te abordar a necessidade de 
saúde pública na comunidade, 
especialmente entre pessoas 
de baixa renda e idosos que 
não têm acesso fácil aos ser-

viços de saúde; e a catarata é 
uma condição ocular que afeta 
significativamente a qualidade 
de vida dos indivíduos, pre-
judicando sua capacidade de 
realizar tarefas cotidianas e 
impactando negativamente 
em sua independência e parti-
cipação na sociedade.

“Um mutirão para operação 
de cataratas seria uma solução 
eficaz para atender a um nú-
mero significativo de pacientes 
que aguardam por esse tipo de 
cirurgia e tal iniciativa não ape-
nas garantiria o acesso rápido 
e eficiente ao tratamento, mas 

também aliviaria a demanda 
acumulada no sistema de saú-
de local”, argumenta.

Com base nessas alegações, 
Ricardo quer saber da Prefeitu-
ra, através da Secretaria de Saú-
de, “qual é a demanda reprimi-
da para a cirurgia de cataratas 
existente no município de Jales 
e, caso essa demanda seja mui-
to alta, se existe a possibilidade 
da administração municipal 
considerar a proposta de rea-
lizar um mutirão de cirurgia de 
cataratas. O Requerimento Nº 
161/2023 foi apresentado em 
28 de agosto de 2023 e ainda 

vai ser votado. 
VEREADOR TAMBÉM 

PEDE INSTALAÇÃO DE 
FAIXA DE PEDESTRES NA 

FRANCISCO JALLES
Em outro requerimento, o 

vereador Ricardo Gouveia tam-
bém questionou a Prefeitura 
se é possível instalar faixas de 
pedestres nos dois lados da 
Avenida Francisco Jalles, pró-
ximo às lojas Magazine Luíza 
e Pernambucanas, no Centro.

Gouveia explicou que no lo-
cal há alto risco de acidentes e 
a instalação de faixas de pedes-
tres é a solução mais indicada 

para oferecer mais segurança 
aos pedestres.

O vereador Riva Rodrigues 
(PP) falou sobre o requerimen-
to: “Diante do seu requerimen-
to, seria importante que pontos 
de grande fluxo de pessoas 
sejam repensados. As faixas 
de pedestres estão nos cruza-
mentos, que é o indicado pelo 
Código de Trânsito, mas em 
alguns pontos seria importante 
que essas faixas fossem feitas, 
como vossa Excelência está 
indicando”.

Gouveia comentou o re-

querimento: “Eu solicitei esse 
requerimento em virtude de 
eu passar nesse local todos os 
dias e, muitas vezes, podemos 
ver, se uma pessoa idosa está 
na Droga Raia e quer atravessar 
a rua em direção ao Jeca Bar, 
ela não consegue, o semáforo 
abre, é muito rápido. É para que 
dê tempo da pessoa atravessar 
com mais segurança”.

Ricardo Gouveia indagou 
também a Prefeitura qual é a 
previsão para a instalação da 
faixa de pedestres e da sinaliza-
ção no local.

O vereador Ricardo Gouveia, que é médico, está pedindo 
à Prefeitura para avaliar a possibilidade de realizar um 

mutirão de cirurgias de catarata no município
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fios de arame farpado. R$5.235.000,00.
 Rural – Ribeirão da Lagoa – 7,5 alq. 

– Estrada sentido Dirce Reis, após o 
Centro de tratamento de água - Possui 
6 mil pés de seringueira com 15 anos de 
plantio. R$1.125.000,0.

 Rural – Ribeirão da Lagoa – 5,5 alq. – 
Estrada sentido Dirce Reis, após o Cen-
tro de tratamento de água - área formado 
em pastagem R$825.000,00

  Casa – Centro, 06 suítes sendo 02 
com closet, 06 salas, 02 banheiros so-
cial, 02 cozinhas, 01 despensas, 02 
lavanderias, área de serviço, quintal, 
churrasqueira, piscina, garagem 02 
vagas cobertas, piso cerâmico, laje 
coberta. R$ 5.000,00 + IPTU.

  Casa – Centro, 03 dormitórios sendo 
01 suíte com banheira, 02 salas, 02 
banheiros, 02 cozinhas, 01 despensa, 
lavanderia, quintal, churrasqueira, gara-
gem 03 vagas, portão elétrico, piso cerâ-
mico, laje coberta. R$ 3.100,00 + IPTU.

  Casa – Jardim Monterey, 03 dormitó-
rios sendo 01 suíte com ar condicionado, 
02 salas, 01 banheiro social, 01 cozinha, 
02 despensas, lavanderia, área de servi-
ço, quintal, garagem 02 vagas cobertas, 
piso cerâmico e taco, laje coberta. R$ 
1.900,00 + IPTU.

  Casa – Vila São José, 03 dormitó-
rios, 01 sala, 02 banheiros, 01 cozinha, 
despensa, lavanderia, área de serviço, 
garagem coberta 02 vagas, interfone, 
portão elétrico, piso cerâmico, laje. R$ 
1.600,00 + IPTU.  

  Casa – Jardim Soraia, 04 dormitórios 
sendo 01 suíte, 01 sala, 01 banheiro 
social, 02 cozinhas, despensa, área de 
serviço, quintal, garagem 02 vagas co-
bertas, piso cerâmico, laje. R$ 1.500,00 
+ IPTU.

  Casa – Jardim Novo Mundo, 03 dormi-
tórios sendo 01 suíte, 01 sala, 01 banhei-
ro, 01 cozinha com armários, despensa, 
lavanderia, garagem 02 vagas, quintal, 
piso cerâmico, forro de madeira. R$ 
850,00 isento IPTU.

  Casa – Jacb, 03 dormitórios, 01 sala, 
02 banheiros social, 01 cozinha, despen-
sa, lavanderia, área de serviço, garagem 
01 vaga, quintal pequeno, piso cerâmico, 
forro de madeira. R$ 750,00 + IPTU.

  Casa – Jardim Bom Jesus, 03 dormi-
tórios, 01 sala, 01 banheiro social, 01 
cozinha, lavanderia, área de serviço, 
garagem 02 vagas cobertas, piso cerâ-
mico, forro de PVC e forro de madeira. 
R$ 750 + IPTU.

  Salão Comercial – 48,30m² - Centro, 
01 salão, 02 banheiros sendo 01 com 
acessibilidade, piso porcelanato e laje 
coberta. R$ 2.500,00 + IPTU.

  Salão Comercial – 121,48m² - Jardim 
Ipiranga, 01 salão grande, 02 banheiros 
sendo 01 com acessibilidade, área ex-
terna, mezanino, piso cimentado, telha 
metálica. R$ 2.200,00 + IPTU.

  Salão Comercial – 280,00 m² - Centro, 
01 salão, 02 banheiros sendo 01 com 
acessibilidade, cozinha, piso cerâmico 
e concreto, forro de PVC. R$ 1.000,00 
+ IPTU.

  Salão Comercial Novo – Residencial 
São Lucas, 01 salão, 01 banheiro, 01 
copa, 01 lavanderia, área de serviço, R$ 
650,00 + IPTU.
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 Terreno – Residencial Bella Vista – 
242,00m² - R$225.000,00

 Terreno - Residencial Bella Vista – 
244,42m² - R$220.000,00

 Terreno – Jardim São Lucas – 
160,88m² - R$80.000,00. 

 Terreno Comercial – 9.231,01 m², com 
131,00 metros de frente para Av. João 
Amadeu esq. com a Marginal Dr. Ferraz 
Ribeiro do Valle, próximo ao Mercado 
Proença, R$ 8.600.000,00.

 Casa – Residencial Alpha Jales – Alto 
padrão, área construída 345,96m² num 
terreno de 544,57m², R$2.800.000,00.

 Casa – Jardim Aclimação – Alto pa-
drão, área construída 377,12m² num 
terreno de 528m², R$1.800.000,00.

 Casa – Centro – Sobrado - Área 
construída 518,24m² num terreno de 
473,20m², R$1.500.000,00.

 Casa- Centro - Área construída 
490m² num terreno de 309,80m², 
R$1.000.000,00.

 Casa – Jardim Maria Paula - 03 dor-
mitórios sendo 01 suíte, 02 salas, 01 
copa, 02 cozinhas, 02 banheiros, 02 
churrasqueiras, 01 despensa grande, 
lavanderia, área de serviço, garagem 
para 04 veículos com portão eletrônico, 
piso cerâmico, laje coberta, área cons-
truída 243,5m² num terreno de 360m². 
R$780.000,00

 Casa – Jardim Trianon – 03 dormi-
torios sendo 01 suíte com closet, 01 
sala com dois ambientes, 01 cozinha, 
04 banheiros, 02 despensas, área de 
serviço, lavanderia, garagem para 02 
veículos, portão eletrônico, quintal, 
piscina, churrasqueira, piso cerâmica, 
laje e telha cerâmica, área construída 
251,26m² num terreno de 530,30m². R$ 
750.000,00

 Casa – Jardim Arapuã - 03 dormitó-
rios, 01 sala, 01 cozinha, 01 banheiro, 
área de serviço, garagem para 02 ve-
ículos, piso cerâmica, cobertura de 
forro de madeira e telha cerâmica, área 
construída 162,47m² num terreno de 
210,00m², R$250.000,00.

 Casa – Vila Nossa Senhora Aparecida 
- 02 dormitórios, 01 sala, 01 cozinha, 01 
banheiros, lavanderia, área de serviço, 
garagem para 02 veículos, quintal gran-
de, piso cerâmica, forro de PVC e telha 
3,66, área construída 127,71m² num 
terreno de 360m², R$200.000,00.

 Chácara – Alto do Marimbon-
do – 8.025m². – Chácara sem ben-
feitorias, com excelente localização. 
R$800.000,00. 

 Rural - Área rural próximo a área ur-
bana com 69.647,15m² localizada na 
marginal da Rodovia Euclides da Cunha 
(SP-320). R$10.525.426,00.

 Rural – Córrego do Marimbondinho – 
11,2062 Alq. – Localizado as margens 
da Rodovia Euphly Jalles – Próximo 
a área urbana, formado em pasta-
gem, boas aguadas e energia elétrica. 
R$5.603.000,00.

 Rural – Córrego do Marimbondinho – 
5,2350 Alq. - No trevo da Vicinal Vitório 
Prandi com a Rodovia Euphly Jalles 
– Próximo à área urbana, possui uma 
casa com 03 dorms, 01 sala, 01 ba-
nheiro, piso cerâmico, energia elétrica, 
poço artesiano, curral, área formado 
em pastagem, totalmente cercada com 
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IMÓVEIS
------------------------------------
Vende-se uma casa na rua das Palmei-
ras número 1691, Bairro IV Centenário,  
com 5 cômodos,  alpendre,  varanda 
e banheiro. Terreno  com 360 metros 
quadrados.  Valor:  300 mil Reais. Tra-
tar pelo telefone (17)99777-1360. 
------------------------------------
Vende-se uma chácara de 1,17 
alqueires, terra nua, com poço e caixa 
d’água. Localizada no município de 
Aparecida D’oeste-SP. Valor: 180.000. 
Contato: (63) 98122-7172 ou (17) 
99767- 5511.
------------------------------------
Vende-se um sítio de 8,55 alqueires, 
todo formado em braquiarão e manga 
(cerca de 2.000 pés), curvas de nível e 
cerca em toda propriedade. Localizado 
a 1 km da rodovia Euphy Jales, no 
município de Aparecida D’oeste- SP. 
Valor: 130 mil por alqueire. Contato: 
(63) 98122-7172 ou (17) 99767- 5511
------------------------------------ 
Vendo duas casas em na cidade de 
Três Fronteiras na Rua Fernão Paes 
de Bairros, nºs 301 e 309 na quadra 
abaixo da Prefeitura .
Uma no valor de 120,00 mil a outra no 
valor de 180,00 mil, uma casa do lado 
da outra. Ambas  com metragem de 18 
de frente e 32 a36 de fundo. Contato 
pelo telefone: (17)99654-1885.
------------------------------------
Alugo casa de laje, cobertura de telha, 
com 3 quartos, 3 banheiros, Sala e 
cozinha grandes, varanda no fundo 
com churrasqueira de alvenaria e 
balcão. Portão eletrônico. Contato 17-
99704-5961”
------------------------------------
Vende-se uma casa  com 4 quartos 
sendo 2 suítes, salas, duas varandas, 
churrasqueira. Na rua 05, centro. 
Tratar pelo fone: (17) 99652-9899
------------------------------------
Casa Sto Expedito, 3 quartos, 1 
suite, garagem 2 carros, laje coberta.
R$250.000,00.Contato 99741-6287 ou 
wats 99708-5428.
------------------------------------ 

  TERRENO – PARQUE SÃO BERNARDO 
– R$ 80.000,00 - 28,1M LATERAIS; 6,35M 
FUNDO E 8,78M FRENTE; ÁREA TOTAL: 
211,95M².

  CASA – JD. DO BOSQUE – R$350.000,00 
– 02 QUARTOS (01 SUÍTE), SALA, BA-
NHEIRO, VARANDA GOURMET, PISCINA, 
GARAGEM PARA 02 CARROS, ARMÁRIOS 
PLANEJADOS, DESPENSA, PISO PORCE-
LANATO, LAJE. 

  CASA – JD.DO BOSQUE – R$ 210.000,00 
– O2 QUARTOS (O1 SUITE), SALA, CO-
ZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO, 
GARAGEM 02 CARROS.

  CASA – JD. MORUMBI - R$ 390.000,00 – 
03 QUARTOS (01 SUITE), SALA, COZINHA, 
BANHEIRO, VARANDA GOURMET, GARA-
GEM 02 CARROS, PORTÃO ELETRONICO.

  CASA – CENTRO – R$ 1.100.000,00 - 04 
QUARTOS (SENDO 02 SUITES), 03 SALAS, 
COPA/COZINHA, 02 BANHEIROS, LAVABO, 
LAVANDERIA, GARAGEM PARA 04 CAR-
ROS, CHURRASQUEIRA, VARANDA.

  CASA – JD. AMÉRICA – R$ 260.000,00 
– 03 QUARTOS, SALA, COPA, COZINHA, 
BANHEIRO, LAVANDERIA, DESPEJO, 
QUINTAL, GARAGEM PARA 02 CARROS, 
PISO CERAMICO.

  SOBRADO – JARDIM BOM JESUS – R$ 
600.000,00 – 03 QUARTOS (01 SUITE), 03 
SALAS, COZINHA, VARANDA, DESPEJO, 
GARAGEM PARA 02 CARROS, 02 BA-
NHEIROS.

  CASA – JARDIM BOM JESUS – R$ 
280.000,00 – 03 QUATROS (01 SUITE) , 
SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, 
LAVANDEIRA, GARAGEM PARA 01 CAR-
RO, PISO CERAMICA, LAJE/COBERTA, 
PORTÃO ELETRÔNICO.

  CASA – NOVA JALES I – R$ 320.000,00 - 
03 QUATROS (01 SUITE), SALA, COZINHA, 
BANHEIRO SOCIAL, LAVANDEIRA, GARA-
GEM PARA 02 CARRO, PISO CERAMICA, 
LAJE/COBERTA, PORTÃO ELETRÔNICO, 
VARANDA GOURMET.

  CASA – ROQUE VIOLA – R$ 300.000,00 
- 03 QUATROS (01 SUITE) COM MOVEIS 
PLANEJADOS, SALA, COZINHA PLANE-
JADA, BANHEIRO SOCIAL, DESPEJO, LA-
VANDEIRA, GARAGEM PARA 02 CARRO, 
LAJE/COBERTA, PORTÃO ELETRÔNICO, 
VARANDA GOURMET.

  TERRENO – MONTE LIBANO – R$ 
75.000,00 – METRAGEM  8,5 METROS DE 
FRENTE E FUNDOS POR 21 METROS NAS 
LATERAIS, TOTALIZANDO 178,5 METROS 
QUADRADOS

  TERRENO – ACLIMAÇAO – R$ 
380.000,00 – METRAGEM 13 METROS DE 
FRENTE E FUNDOS POR 48 NAS LATE-
RAIS, TOTALIZANDO UMA AREA DE 624 
METROS QUADRADOS

  CASA - JARDIM ESTADOS UNIDOS – R$ 
350.000,00 - 03 QUATROS (01 SUITE COM 
ARMARIOS ,SALA, COZINHA PLANEJADA, 
BANHEIRO SOCIAL, LAVANDEIRA, GARA-
GEM PARA 02 CARRO, LAJE/COBERTA, 
PORTÃO ELETRÔNICO, VARANDA PE-
QUENA COM CHURRASQUEIRA.

  CASA  - JARDIM ESTADOS UNIDOS – 
R$ 600.000,00 - 04 QUATROS (01 SUITE), 
SALA, COZINHA 02 BANHEIRO SOCIAL, LA-
VANDEIRA, GARAGEM PARA 02 CARRO, 
LAJE/COBERTA, PORTÃO ELETRÔNICO, 
VARANDA COM CHURRASQUEIRA, POR-
TÃO ELETRÔNICO, INTERFONE.

  CASA – JARDIM PAINEIRAS – R$ 
450.000,00 - 03 QUARTOS (01 SUITE), 
COZINHA PLANEJADA, VARANDA COM 
CHURRASQUEIRA, 02 BANHEIROS, LAJE/
COBERTA, PORCELANATO.

  SÍTIO – CÓRREGO DO JATAI – R$ 
500.000,00 – 2,5 ALQUEIRES, CASA, POÇO 
ARTESIANO, PASTO, 500 METROS DO 
ALFALTO. 

  CASA – JARDIM SÃO JORGE - IMÓ-
VEL NOVO - R$ 290.000,00 – 03 QUAR-
TOS, SALA, COZINHA PLANEJADA COM 
CHURRASQUEIRA, GARAGEM AMPLA, 02 
QUARTOS (01 SUITE), LAVANDERIA, PISO 
PORCELANATO, LAJE/COBERTA.

  CASA – JARDIM AMÉRICA – R$ 
480.000,00 - 03 QUARTOS (02 SUITES), 
SALA PARA 02 AMBIENTES, COZINHA 

PLANEJADA, QUINTAL, GARAGEM 02 
CARROS, PORTÃO ELETRÔNICO, POR-
CELANATO.

   CHÁCARA – 1 ¼ ALQUEIRE – R$ 
1.000.000,00 – COM CASA TODA CER-
CADA EM ALAMBRADO, CONTENDO 03 
QUARTOS (01 SUITE), SALA PARA 03 AM-
BIENTES, AVARANDADA, COZINHA PLA-
NEJADA, BANHEIRO SOCIAL E EXTERNO, 
LAJE/COBERTA, PORTÃO ELETRÔNICO. 
- OBS. TROCA POR CASA EM JALES.

   TERRENO – JARDIM PÊGOLO – R$ 
280.000,00 – 14x35 – 490 METROS QUA-
DRADOS

  CASA – JARDIM DAS PALMEIRAS – R$ 
650.000,00 – 03 QUARTOS (SUITE COM 
CLOSET), SALA, COZINHA, BANHEIRO 
SOCIAL E EXTERNO, VARANDA GOUR-
MET, PISCINA, DESPEJO, LAVANDERIA , 
PORCELANATO, LAJE/COBERTA

  CASA – JARDIM PIRES DE ANDRADE 
– R$ 1.300.000,00 – 03 SUITES, 02 SALAS, 
COZINHA PLANEJADA, VARANDA GOUR-
MET, LAVANDERIA, DESPENSA, PISCINA, 
GARAGEM 04 CARROS, LAJE/COBERTA.

   CASA – RESIDENCIAL MARIA GABRIELA 
R$ 580.000,00 – 02 SUITES, SALA PARA 02 
AMBIENTES, COZINHA AMPLA, PISCINA, 
BANHEIRO SOCIAL, CHURRASQUEIRA, 
LAVANDERIA, GARAGEM 02 CARROS, 
LAJE/COBERTA, PORCELANATO.

   1. SALA COMERCIAL – CENTRO – R: 10 
– R$ 2.000,00 + IPTU – 02 SALAS, COZINHA, 
02 BANHEIROS, ÁREA DE SERVIÇO.

  2. SALÃO COMERCIAL – CENTRO – R: 
08 - R$ 950,00 + IPTU – DIVISÓRIAS, CO-
ZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO 
(carência para adequações)

  3. SALÃO COMERCIAL – CENTRO – R: 
09 – R$ 1.000,00 + IPTU – 02 SALAS, 02 
BANHEIROS.

  4. SALÃO COMERCIAL – RUA 10 CEN-
TRO – R$ 4.000,00 + IPTU – SALÃO NOVO, 
BANHEIRO, COZINHA, MESANINO.

  5. SALA COMERCIAL – CENTRO - AVENI-
DA FRANCISCO JALES – R$1.300,00 + IPTU 
– 3 SALAS, BANHEIRO, COPA/COZINHA, 
SACADA. 

  6. APARTAMENTO – CENTRO – R: 10 
– R$ 800,00 + IPTU – 01 QUARTO, SALA, 
COZINHA, NHEIRO, LAVANDERIA.

  7. APARTAMENTO – CENTRO – R: 10 
– R$ 950 + IPTU – 02 QUARTOS, SALA, 
COZINHA, BANHEIRO, TERRAÇO COM 
ÁREA DE SERVIÇO.

  8. APARTAMENTO – CENTRO – R: 10 
– R$ 650,00 + IPTU – 01 QUARTO, SALA, 
COZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO.

  9. APARTAMENTO – CENTRO – R: 11 
– R$ 550,00 + IPTU – 01 QUARTO, SALA, 
COZINHA, BANHEIRO, LAVANDERIA.

  10.APARTAMENTO – CENTRO – R: 11 
– R$ 720,00 + IPTU – 02 QUARTOS (01 SU-
ÍTE), SALA, COZINHA, BANHEIRO, ÁREA 
DE SERVIÇO.

  11.APARTAMENTO – CENTRO – R: 06 - 
R$ 550,00 + COND. + IPTU – 01 QUARTO, 
SALA, COZINHA,             LAVANDERIA.

  12.APARTAMENTO – CENTRO – AV. 
FRANCISCO JALES - R$ 650,00 + COND. 
+ IPTU – 01 QUARTO, SALA, COZINHA, 
LAVANDERIA.

  13.CASA – JD. PEGOLO – R: 05 – R$ 
3.000,00 + IPTU – 03 QUARTOS (O1 SUITE), 
02 SALAS, COZINHA PLANEJADA, VARAN-
DA COM CHURRASQUEIRA, PISCINA, 
DESPEJO, 03 BANHEIROS, GARAGEM 4 
CARROS.

  14. CASA – R: 09 – CENTRO - R$ 3.300,00 
+ IPTU -  03 QUARTOS (01 SUITE, ), COZI-
NHA PLANEJADA, SALA PARA 02 AMBIEN-
TES, LAVABO, QUARTO DE EMPREGADA, 
DESPENDA, LAVANDERIA,PISCINA, GA-
RAGEM 04 CARROS.

  15.CASA – RUA BELEM – JARDIM PAULO 
VI – R$ 1.100,00 + IPTU – 03 QUARTOS, 
SALA, COZINHA, BANHEIRO, VARAN-
DA, QUINTAL PEQUENO, GARAGEM 
01 CARRO, LAJE/COBERTA, PORTAO 
ELETRÔNICO.

VENDE-SE

ALUGA-SE

Vende-se casa Jd Samambaia, 3 
quartos, sala, coz, 2 banh, área lazer, 
laje com cobertura. R$350.000,00. 
Ronaldo 99788-8632
 ------------------------------------
Vende-se Casa no Jd. Estados Unidos 
3 Quartos, Piscina Terreno de 240mts 
com 190 mts de construção, Legaliza-
da,  R$ 450.000,00  / F: 17 98224-2551 
------------------------------------
Vende-se casa com sala, cozinha, 
copa, 3 quartos, edícula no fundo, 
garagem para 3 carros, 3 banheiros. 
Valor de R$ 450,00, situada no Jardim 
Pêgolo II. Tratar pelo fone: (17) 99660-
9999, com Fabio. 
------------------------------------
Vende-se um terreno de 200 m2 de 
esquina, escriturado, na cidade de Pa-
ranapuã - SP. Valor de R$ 35.000,00, 
aceita se troca em carro. Maiores infor-
mações pelos fones: (19) 99345-0088
-----------------------------------
Vende-se Casa no Jd. Estados 
Unidos 3 Quartos, Piscina Terreno de 
200mts com 150 mts de construção, 
Legalizada,R$ 380.000,00  / F: 98224-
2551 ( TIM )
------------------------------------
Vende-se Casa no Jd. Estados 
Unidos 3 Quartos, Piscina Terreno de 
240mts com 190 mts de construção, 
Legalizada,R$ 480.000,00  / F: 9765-
1052 ( Claro )
---------------------------------
CARROS
-----------------------------------
Palio attractiv 1.4 2015, pneus novos, 
143.000km, R$ 39.000,00 - Tratar com 
Ailton (17)997045961
-----------------------------------
Vende se um Ford Fiesta 2004, cor 
preto, 1.0, 4 portas. Vendo ou troco, 
completo. Tratar pelo fone: (17) 99754-
1545
-----------------------------------
Vende-se um Fiat Uno, ano 95, cor 
vinho, 4 portas, trava elétrica, gasolina. 
IPVA 2015 pago. Tratar com Adriana 
pelo tel. 17- 99702 9458.
-----------------------------------
Vende-se Strada CE 2006, branca, 
1,4 fire flex, DH, alarme, trava, som cd 

player, R$ 19.000,00 tratar com João 
(17) 99646-7327 
---------------------------------
MOTOS
-----------------------------------
Vende-se uma moto CB 300 ano 2014, 
vermelha, troco por moto de menor va-
lor. Falar com Fábio: (17) 99660-9999
-----------------------------------
Vende-se uma moto CG Titan esporte, 
2006, vermelha, partida elétrica, 
jogo de rodas, freio a disco e 2 pneus 
novos, documentação ok. Fone 99624-
1405 
-----------------------------------
Motocicleta Suzuki Srad 750cc, ano 
2008, Azul -  (17) 99722-4536
---------------------------------
DIVERSOS
---------------------------------

Trabalho com serviços de lavanderia e 
passar roupas. Interessados procurar 
Vilma no endereço:  Rua Embu, 1968, 
Cohab Roque Viola. Fone de contato: 
(17)  99636-2853
------------------------------------ 
Vendo cômoda/baú em madeira maci-
ça com mais de 60 anos de fabricação. 
Medidas 0,55 cm larg. x 0,94 cm comp. 
x 0,92 de alt. Usada e em ótimo estado. 
Valor de R$ 450,00. Interessados ligar 
no (17) 981723486, falar com Elaine
------------------------------------ 
Vendo cama de casal em madeira 
maciça com mais de 100 anos de 
fabricação. Medindo 1,40 x 2,00 na cor 
preta com nuances marrons, usada 
e em ótimo estado de conservação. 
Valor R$ 900,00. Interessados ligar no 
(17) 981723486, falar com Elaine
-----------------------------------

Unimed
Jales

Unimed de Jales - Cooperativa de Trahalho Médico
Av. Francisco Jalles, 3707 - Jales - SP.

e-mail: unimedjales@unimedjales.coll1.br
CNP J: 71.796.544/000 l-50

UNIMED DE JALES COOPERATIVA DE TRABALHO MÉDICO
CNPJ-7I.796.S44/000t-sO

ERRATA

A Unimed de lales Cooperativa de Trabalho Médico - CNPl-
71.796.544/0001-50, com endereço na Avenida Francisco lales-3707, Vila
Maria, nesta cidade de lales, Estado de São Paulo, vem RETIFICAR o
edital publicado em 28 de maio de 2023 no lomal "A Tribuna" referente a
CONVOCAÇÃO DA XXXII ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDlNARIA
para que conste a seguinte alteração:

Onde se lê:

"CONVOCAÇÃO DA
EXTRAORDlNARIA"

Leia-se:

"CONVOCAÇÃO DA
EXTRAORDlNARIA"

lales-SP, 30 de Agosto de 2023.

(b.
Dr. LUIs Roberto Baitello
Presidente

XXX[J

XXXIII

ASSEMBLEIA

ASSEMBLEIA

GERAL

GERAL
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SecCom

Prefeitura instala nova iluminação de LED no prolongamento da “João Amadeu”
A Prefeitura de Jales segue 

realizando trabalhos de melhoria 
e modernização da iluminação 
pública em diversas áreas da 
cidade. Neste mês de agosto, por 
meio da Secretaria de Obras, In-
fraestrutura e Desenvolvimento 
Urbano, substituiu todo o siste-
ma de iluminação convencional 
por LED no prolongamento da 
Avenida João Amadeu, entre o 
viaduto da rodovia Euclides da 

Cunha e o Jales Clube. Quem 
passar pelo local à noite já po-
derá ver o trecho totalmente 
iluminado.

De acordo com informações 
da Secretaria de Obras, Infraes-
trutura e Desenvolvimento Ur-
bano, foram instaladas 144 lumi-
nárias novas no canteiro central 
e 53 nas laterais da avenida, além 
de 3.480 metros de novo cabea-
mento. Um total de 17.040 Watts 
de potência instalada e um in-

Quem passar pelo prolongamento da Avenida João Amadeu a noite já poderá ver o trecho 
totalmente iluminado

Todo o sistema de iluminação convencional foi substituído 
por LED no prolongamento da Avenida João Amadeu durante 

o mês de agosto

Chuva causa estragos e adia eventos em Jales e na região
Setembro chegou e com ele 

as chuvas que tipicamente fe-
cham o inverno, anunciando a 
proximidade do início da prima-
vera, dia 23. Porém, neste ano, os 
temporais chegaram um pouco 
mais cedo e já causaram estragos 
em Jales e em várias cidades da 
região. Foi o que aconteceu em 
dois dias desta semana. Além 
da chuva que alagou ruas e ave-
nidas, um vendaval destelhou 
imóveis. Em Parisi, o vento levou 
o telhado e derrubou o muro do 
almoxarifado da Prefeitura da-
quela cidade. Em Valentim Gentil, 
uma arena esportiva e barracões 
de indústrias foram danificados, 
entre outros danos. Não houve 
feridos.

Em Jales, foi registrado ala-
gamento na Avenida Paulo Mar-
condes que está em obras. O 
temporal também passou pelo 
espaço do telhado do Comboio, 
que também está em obras, e 
atingiu feirantes e consumidores 
que foram surpreendidos. A Pre-
feitura emitiu uma Nota Oficial 
para esclarecer o caso. Também 
chegou a faltar energia elétrica 
por alguns minutos, mas não há 
notícias de feridos ou de danos 
graves. 

O “Mamaço na Praça”, evento 
que seria realizado no fim da 
tarde de quarta-feira, 30 de agos-
to, na Praça Dr. Euphly Jalles, foi 
adiado indefinidamente.

Segundo o Ciagro (Cen-
tro Integrado de Informações 
Agrometeorológicas) a chuva 
mais forte caiu na quinta-feira, 
quando os pluviômetros da Es-
tação Meteorológica registraram 
25,2mm, mais que o dobro do 
volume registrado na quarta-
-feira, quando choveu 10,7mm.   

Segundo a Área de Hidráulica 
e Irrigação da Unesp, em Parana-
puã choveu 19.8mm na quinta-
-feira, 31, e os ventos chegaram 
a 38.2 km/h. Em Pereira Barreto, 
choveu 43.9 mm na mesma data. 

PREFEITURA EMITE NOTA 
OFICIAL SOBRE CHUVA NO 

COMBOIO
Em razão dos problemas cau-

sados na quarta-feira, dia 30, nas 
dependências do Comboio de 
Jales, devido as fortes chuvas, 
a Prefeitura de Jales informou 
em Nota que a obra ainda está 
em andamento e o cronograma 
segue sendo cumprido e respei-
tado.

Informa ainda que antes de 
iniciar a reforma, a Prefeitura 
aceitou pedido dos feirantes para 

que eles pudessem permanecer 
trabalhando no local mesmo 
durante a execução da obra, para 
que não prejudicasse a comer-
cialização de seus produtos e a 
geração de renda e trabalho.

Ainda existem muitas etapas 
da obra a serem realizadas no 
Comboio de Jales e todos os ajus-

tes necessários serão feitos antes 
de sua conclusão. A reforma do 
Comboio certamente trará con-
tribuições positivas tanto aos 
feirantes que utilizam o espaço 
para comercializar seus produ-
tos, quanto para a população 
de Jales e região que terão um 
espaço seguro e digno.

vestimento de R$ R$ 391.350,37 
sendo R$ 200.000,00 de recurso 
estadual e R$ 191.350,37 de con-
trapartida do município.

De acordo com o secretário 
de Obras, Manoel de Aro, “o ob-
jetivo foi ampliar a luminosidade 
do local e aumentar a economia 
no consumo de energia, afinal 
as lâmpadas de LED são mais 
eficientes, têm maior durabilida-
de e são mais econômicas, além 
de contribuir para melhorar a 
segurança da população nas 
vias públicas. Sem dúvidas é um 
grande avanço na infraestrutura 
urbana de Jales”.

Segundo o prefeito Luís Hen-
rique, o objetivo é estender o 
projeto de iluminação de LED 
para toda a cidade. “Estamos 
trabalhando para melhorar cada 
vez mais o sistema de iluminação 
pública de ruas e avenidas. Já 
instalamos nova iluminação na 
Avenida José Rodrigues, entre 
outras ruas do Jardim do Bosque, 
em todo o trecho da Avenida 
Paulo Marcondes, na Praça do 
Residencial São Lucas, agora 
nesta importante via, extrema-
mente frequentada pela popu-
lação, onde as pessoas a utilizam 
para fazerem suas caminhadas 
entre outras atividades físicas. 
Em breve os parquinhos infantis 

instalados em 12 bairros da cida-
de também serão iluminados, a 
ponte da Rua 19, e outros pontos 
também irão receber iluminação 
de LED. Estamos gradativamente 
substituindo as lâmpadas con-
vencionais e garantindo mais 
modernidade, economia no 
consumo de energia e também 
luminosidade adequada e apro-
priada para a segurança da nossa 
população”.

A chuva que caiu na região na quarta-feira e quinta feira 
destelhou imóveis, derrubou muros, alagou avenidas e 

cancelou eventos
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Jonathan Magnani da Silva  empresário da empresa OnSabor e Tamires 
Tuliana de Oliveira Filho da Silva funcionária pública casados a 13 
anos realizaram a renovação de seus votos no último dia 25 de agosto, 
sexta-feira,  juntamente com a celebração de aniversário da mesma 
que completou seus 32 anos, reunidos com seus familiares e amigos.

O casal Caroline Marques Pascui e Marcelo Roberto Pascui escolheram 
o salão de festas do Buffet Doce Mistura para apagar a primeira velinha 
do bolo do filho Gael Marques Pascui.  A recepção aos convidados e 
familiares aconteceu na última sexta-feira, 25 de agosto, com o tema da 
decoração todo inspirado no “Safari”, onde as cores protagonistas do ce-
nário, foram as paletas laranja, amarelo e marron, deixando a festa ainda 
mais linda.  As fotos foram eternizadas pelo fotógrafo Rogério Gutiérrez.

O personal trainer de Jales, Marcelinho Esteves e Leonardo Vilela 
de Iturama, ficaram em 1º lugar na categoria 75+, do 2º Open 
Cajubrasil de Beach Tennis realizado nos dias 24, 25, 26 e 27 
de agosto, na cidade de Votuporanga. O evento aconteceu no 
novo espaço integrado no Parque Aquático Savério Maranho e 
a Cidade Universitária (Unifev). Foram nove quadras disponibili-
zadas para o torneio. A realização do torneio ficou por conta da 
BT4 Eventos Esportivos.

1 aninho de Gael Marques Pascui 

2º Open CajuBrasil
de Beach Tennis

Dupla comemoração

Leonardo Vilela (Iturama)  e Marcelinho Esteves (Jales) trouxeram para 
casa o troféu de 1º colocado na categoria 75+

Gael apaga a primeira velinha do bolo, ao lado dos pais Carol e Marcelo Pascui

Gael em meio a decoração pela lente do fotógrafo Rogério Gutiérrez

O aniversariante posa ao lado da irmã Clara Marques Lessi, da avó materna 
Silvia Pereira Marques e dos pais Carol e Marcelo Pascui

Gael com os pais, Carol e Marcelo Pascui, e os avós paternos Maria de Souza 
Pascui e José Roberto Pascui

Jonathan e Tamires Tuliana renovaram os votos de casamento

Tamires Tuliana comemorou no mesmo dia 32 anos de vida
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Rose Mary Rozo David cele-
bra mais um ano de vida na 
quinta-feira, 7 de setembro. 
O esposo, Osvaldo David 
ficará a cargo dos parabéns 
para você, ao lado de fami-
liares e amigos.

A professora aposentada Yassuko 
Miura  completa mais um aniver-
sário no dia 9 de setembro. A 
data será comemorada ao lado 
do esposo, o advogado Mário 
Miura, familiares e amigos.

A professora aposentada Elídia 
Francisca Andreu comemora 
idade nova neste domingo, 3 de 
setembro. A celebração será ao 
lado do esposo Wilson Avelhane-
da Andreu, dos filhos Renata e 
Wilson Tadeu, netos e familiares.

Cacilda Cavano Berti co-
memora mais um ano de 
vida na terça-feira, 5 de 
setembro. O dia será cele-
brado ao lado do esposo 
Valter Berti, dos filhos Le-
onardo e Olavo, demais 
familiares e amigos. 

Assessoria de Comunicação
A Santa Casa de Misericórdia de Jales recebeu na quarta-feira (30) a do-
ação de 200,9kg de alimentos do aniversariante Sr. Alcebiades Rubinho 
Moia da cidade de Aparecida D´Oeste. A entrega foi feita pela sua filha 
Elaine Rubinho Moia e o neto Vitor, entre os alimentos doados estão arroz, 
café, leite, açúcar, óleo, feijão, macarrão entre outros alimentos que serão 
destinados para alimentação dos pacientes atendidos na instituição. 
São gestos simples e por meio de doações que conseguimos manter o 
nosso estoque de alimentos. Desta maneira a Santa Casa de Jales realiza 
mensamente a campanha Alimento Solidário, que solicita a doação de 
itens que estão em baixa no estoque. 
Há a possibilidade de depositar o alimento em caixas coletoras que estão 
dispostas em estabelecimentos da cidade de Jales ou fazer um crédito no 
supermercado favorito do doador, adquirindo os produtos ou indicando 
que o estabelecimento entregue a doação na instituição.
As doações são verificadas e contabilizadas, sendo que se o doador 
desejar, publicadas nas redes sociais. Os interessados em ajudar podem 
entregar os alimentos na instituição ou se preferir, entrar em contato pelo 
telefone (17) 3622-5003 para a instituição fazer o recolhimento.

Presente Solidário: Aniversariante de Aparecida D´Oeste 
doa mais de 200kg de alimentos para Santa Casa de Jales

Av. América do Sul, 3.313
Jdm Santo Expedito -Jales/SP

@emporiosimioli 17 99643-5320

PRODUTOS ARTESANAIS -  MERCEARIA -

QUITANDA -  BEBIDAS NACIONAIS E IMPORTADAS

- QUEIJOS -  GELEIAS -  CHARCUTARIA -  PÃES -

DOCES -  massas

ABERTO DE SEGUNDA À SÁBADO DAS 06H30 ÀS 19H 

E AOS DOMINGOS DAS 06H30 ÀS 12H30.

Mayara Colombo gestora de Captação de Recursos recebendo a doação 
com a senhora Elaine Rubinho e o 昀椀lho Vitor durante a entrega dos 200,9kg 

alimentos doados no presente solidário
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Rua Pernambuco, 3508
Centro - Votuporanga, SP

COMPRE no WhatsApp    
17 98227 2000

Entrega GRÁTIS em
até 24 horas para
JALES e região  

O vereador Elder Mansueli com a dupla Gian e Giovani, na 
inauguração do palco Doutor Jamil Saad

Mariana Rossini e o marido Leonardo Ramiro foram curtir a Festa 
do Peão de Barretos

Ana Clara Samartino Baião testemunhou o sim de 
amigos, no 昀椀nal de semana

Débora Claudino e 
o marido Anilson 

Claudino, o Biscoito, em 
badalada festa no Villa 

Rocca

A cantora Gabi 
Feltrin fez questão de 
fotografar ao lado do 
empresário artístico 

Marcinho Costa

O prefeito Luis Henrique Moreira, a primeira-dama Alziane 
Rossafa, o 昀椀lho Davi Rossafa e a vice-prefeita Marynilda Cavenaghi 

foram recebidos no camarim da dupla Gian e Giovani
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12 DE JUNHO DE 2022B-4

PERSONALITE
A psicóloga Amanda Matos Ceciliano, depois de 6 meses da sua cola-
ção de grau pela Unifev de Votuporanga, finalmente realizou o sonho 
da tão almejada formatura. No último sábado, 4 de junho, a formanda 
compartilhou de momentos inesquecíveis no seu dia de gala, ao lado de 
familiares e amigos, no salão de eventos Ilha do Pescador na cidade de 
Votuporanga. Amanda, já está atendendo na Clínica de Especialidades 
Médicas, na Rua 7, nº 2668.

A dupla de Jales Marcelinho Esteves (personal) e Miguel Team 
Tigrão estiveram no último final de semana, nos dias 4 e 5 de 
junho, participando de mais um torneio de beach tênis. O 
evento aconteceu na cidade de Iturama – MG, no Centro de Ex-
posição. Os atletas ficaram em segundo lugar na categoria A. 

Lucimara Zegobi Campanelli comemora mais um ano de vida na segun-
da-feira, 13 de junho. A data será compartilhada ao lado do esposo 
Vadinho, dos filhos Natália e Diogo e demais familiares.

Marcelinho e Miguel ao lado dos campeões
 do torneio, Pablo e Gustavo

Amanda feliz da vida, ao lado dos pais, Andrea Matos Ceciliano (Sanctus 
Espaço Católico) e Rogério Ceciliano

Amanda ao lado da família: cunhado Luiz Felipe, irmã Heloísa, pais, Rogério e 
Andrea, namorado Felipe, irmã Camila e cunhado Leandro

A formanda ao lado de familiares e amigos 

A psicóloga Amanda Matos Ceciliano em noite de gala na Ilha do Pescador

A Chácara Vivenda Água Boa, foi palco da belíssima festa de 15 anos 
da jovem Geovana Floriano Camargo. A celebração aconteceu no mês 
de julho, e reuniu amigos e familiares para comemorar o grande dia. 
A debutante é filha de Rosimari Floriano Camargo e Paulo Henrique 
Camargo. A decoração e buffet foi assinada pela equipe de Lú Fisca-
relli – Estação Flores, Cores e Amores. As fotos são de Fernando Groto.

Debut de Geovana Floriano Camargo

Geovana ao lado dos pais Rosi e Paulo Henrique

A debutante Geovana pela lente do fotógrafo Fernando Groto

Geovana esbanjou charme e simpatia para o grande dia

A debutante ao lado de amigos

A mesa do bolo decorado pela equipe de Lú Fiscarelli Geovana com a imagem de Nossa Senhora da Aparecida 

Fotos:  Fernando Groto


